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Liebe Medienvertreter*innen Österreichs.                                               Innsbruck, 20.02.23  

OFFENER BRIEF 

Lesen enthält mindestens 47 Synergieeffekte. 
Die 47 Synergieeffekte des Lesens sind: 

1. Training des Denkapparates 

2. Informationsvermittlung 
3. Wissensansammlung 
4. Erkenntnisvermehrung 
5. Bildung von Synapsen 
6. Energieeinsparungen 
7. Voranschreiten in der geistigen Meisterschaft 
8. Abenteuer im Kopf 
9. Kennenlernen von Neuigkeiten 
10. Breite Themenauswahl beim Lesen breites tiefgründiges Wissen 
11. Training Erinnerung/Gedächtnis 
12. Informationsvorsprünge gegenüber Nichtlesern 
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15. Wissensvorsprünge gegenüber Nichtlesern 
16. Erkenntnisvorsprünge gegenüber Nichtlesern 
17. Erhöhte Bildung gegenüber Nichtlesern 
18. Erhöhte geistige Kräfte gegenüber Nichtlesern 
19. Erhöhte Weisheit gegenüber Nichtlesern 
20. Mehr Erfahrung gegenüber Nichtlesern 
21. Man bekommt geistige Vorteile gegenüber Nichtlesern. 
22. Vorteile im Beruf gegenüber Nichtlesern 
23. Kompetenzvorteile, Knowhow-Vorteile gegenüber Nichtlesern 
24. Lebenserleichterungen durch erhöhte Kompetenz 
25. Erhöhte Lese-Schnelligkeit gegenüber Nichtlesern 
26. Bessere Sinnerfassung beim Lesen gegenüber Nichtlesern 
27. Man erhält höheren Wortschatz gegenüber Nichtlesern 
28. Erhält eine größere Sprachvielfalt 
29. Bessere optimiertere Kommunikation gegenüber Nichtlesern 
30. Wissensdurst kann gestillt und der Lesehunger betonen werden. 
31. Man wird geistig bereichert. 
32. Man hat mehr Lösungen zur Verfügung als Nichtleser 
33. Man kann die jahrelange geistige Arbeit von Experten in wenigen Tagen sich erlesen. 
Das ist DER Vorteil überhaupt. 

34. Lesen schafft Wissens- und Kompetnezgewinn 

35. Lesen fördert Empathie. 

36 Lesen schafft Entspannung. 

37. Lesen unterhält. 

38. Lesen befeuert die Kreativität und Fantasie. 

39. Lesen macht sexy. 

40. Lesen hilft beim Erlernen einer Fremdsprache. 

41. Lesen erleichtert den Smalltalk 

42. Lesen fördert die Sozialkompetenz. 

43. Lesen verbessert den Schreibstil. 

44. Lesen verbessert das Ansehen. 

45. Lesen schützt. 

46. Lesen verbessert das Eltern-Kindverhalten, aber auch andere Beziehungungen.  

47. Lesen fördert das Ansehen. 
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Grundsätzliches: Sach- und Fachbücher sind kompakte Informationen die man in wenigen 
Tagen sich geistig erlesen kann. Das bedeutet man erhält das Wissen jeweiligen Experten in 
den jeweiligen Themen zur Verfügung gestellt, was sich die Experten in vielen Jahren 
geistig erarbeitet haben in wenigen Tagen. Das ist wichtig zu wissen wie groß dieser Vorteil 
ist. Wichtig ist bei der Auswahl der Autoren die richtigen auszuwählen. Das um & auf beim 
Lesen. DAS SOLLTEN ALLE MEDIEN IHREN LESERN/ZUSCHAUERN 
NÄHERBRINGEN! Das wäre nämlich sehr wichtig für geistigs Wachstum. 

Bei der geistigen Arbeit ist es sehr wichtig in seinen geistigen Flow zu kommen. Wenn man 
sich angewöhnt den geistigen Flow gleich zu Beginn herzustellen, läuft die geistige Arbeit wie 
am Schnürchen, fällt einem kinderleicht und flutscht. Ich liebe es die gesamte Arbeitszeit im 
geistig Flow zu sein. Das steigert den geistigen Output und die Qualität enorm. Wer nicht 
darauf achtet in den geistigen Flow zu kommen verliert Zeit, Effizienz, Effektivität, Energie, 
Nerven, gutes Flowgefühl, verliert an Output, verliert Qualität, vermindert seine Freude, hat 
zahlreiche Nachteile gegenüber allen die ihr geistigen Flow nutzen. 
Ergo: Jeder der beim Denken darauf vergisst gleich vom Start bis zum Ende in seinen geistigen 
Flow zu kommen tut sich nichts Gutes und verhält sich unklug, also dumm. 

Was sind die Bedingungen um bestmögliche Voraussetzungen 
zu schaffen, dass man in seinen geistigen Flow kommt? 

1. Gesunder Schlaf. 
2. Gesundes BIO-Essen am allerbesten vegan. 
3. Genug getrunken. 
4. Gute Luft/Belüftung 
5. Freie Nase 
6. RUHE im Arbeitsbereich. 
7. RUHE im Kopf. 
8. Entwickelte geistige Kräfte. 
9. Strukturiertes, analytisches, zielausgerichtetes, systemisches, logisches, kritisches Denken 
10. Seine gesamten geistigen Kräfte bündeln (Kreativität, Inspiration, Intension, Intelligenz, 
Fantasie, Genialität) 
11. Alles angesammeltes Wissen beim Denken einsetzen 
12. Wer immer noch nicht seine Gelegenheit genutzt hat, seine Genialität zu erarbeiten, ist 
im Nachteil... also sollte jeder seine geistige Meisterschaft vorantreiben bis er diese erreicht 
ist 

Wenn man es durch jahrzehntelanges geistiges Training geschafft hat, zum 
außergewöhnlichsten Menschen der Welt zu werden, dann wird man von allen beneidet, und 
von allen Medienvertreter über ein Jahrzehnt lang völlig Totgeschwiegen. 

 
Aber lieber genial und elf Jahre völlig totgeschwiegen, als nicht genial. 
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Ich habe allein über zehn Jahre benötigt, um meine eigene Genialität zu erkennen. Ich litt unter 
massiver akuter Genialitätsblindheit. Aber vor einigen Monaten habe auch ich es geschafft 20 
geniale Leistungen in meinen Leben als genial anzusehen und anzuerkennen. Jetzt durch das 
Bewusstsein darüber, dass mir meine selbst erarbeitete Genialität zur Verfügung steht, kann 
ich jetzt auch meine Genialität nutzen und das ist wirklich sehr genial und macht mir sehr 
großen Spaß und sehr große Freude. Ich kann nur allen dazu raten sich seine Genialität zu 
erarbeiten. Die Genialität gehört zu den Holschulden. 

Der Genialitätsjoker. 

Also die Genialität ist nicht nur genial zu haben, nein, sie macht auch  

 sehr großen Spaß ist also eine Spaßquelle,  

 macht sehr große Freude ist also eine Quelle der Freude,  

 hebt das Glück kräftig an ist also eine Glücksquelle, hebt die geistigen Erfolge an ist 
also eine Erfolgsquelle,  

 steigert die Effizienz ist eine Effizienzquelle,  

 steigert die Effektivität ist also eine Effektivitätsquelle,  

 steigert das geistige Output ist also eine Erfolgssteigerungsquelle,  

 steigert die geistige Schnelligkeit ist also eine Beschleunigungsquelle,  

 bringt Genialität ins Leben eine wirkliche Lebensbereicherungsquelle,  

 spart Energie ist also eine Energiequelle,  

 schenkt einem Zeit, ist also eine Zeitquelle unterstützt das gesamte Denken eine 
wirkliche Interstützungshilfe,  

 es bereichert das ganze Denken ist also eine Denkbereicherungsquelle,  

 es bereichert das ganze Leben ist also eine Lebensberreicherungsquelle,  

 schenkt neue Erkenntnisse ist also eine Erkenntnisquelle,  

 sie bereitet einem auf die Erleuchtung vor ist also eine Erleuchtungsquelle,  

 sie erleichtert einem das ganze Leben ist also eine Lebenserleichterungsquelle, 

  optimiert das ganze Leben ist also eine Optimierungsquelle,  

 gibt einem ein Sicherheitsgefühl ist also eine Sicherheitsquelle,  

 bevorteilt einem gegenüber allen Menschen die nicht genial sind ist also eine 
Bevorteiligungsquelle,  

 sie eröffnet einem neue geniale Wege ist also eine Eröffnungsquelle. 
 

Wer also sich seine Genialität nicht selbst erarbeitet verhindert sein Glück. 
Die Genialität erwirbt man sich auf der geistigen Meisterschaft. Und die ist total sexy und 
zeitigt einen geistigen Erfolg nach dem anderen und macht einen richtig  
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 Erfolgsüchtig,  

 Erfolgsverliebt   

 Erfolgsgeil,   

 Erfolgsgierig,  

 Meisterschaftssüchtig. 

 Genialität verliebt. 

Ich lebe im Dreck/Schmutz.  
Ich bin überall von Schmutz umgeben. Ich komme mir deshalb schon wie eine Drecksau vor. 
Die Medien, die Politik, die Militärs, die Geheimdienste, meine Wohnung. Dreck. 
SCHMUTZ. Scheißdreck. Überall. (Außer Wohnung, kein Scheißdreck, "nur" 
Verschmutzung). Aber das Ärgste ist die geistige Verschmutzung. Warum? Die sorgt für 
Dreck ohne Ende. Da diese ein Dreckproduzent ist und geistige Verschmutzung in der Umwelt 
und Menschheit auslöst. Geistige Verschmutzung färbt sich auf andere Menschen ab. Die 
Menschheit ist bereits sehr geistig verschmutzt und verdreckt. Ich bin einer von denen, die 
zwar im Schmutz leben, und von geistigen Dreck umgeben bin, aber einer von ganz wenigen 
bin, da ich über Jahrzehnte geistige Hygiene betrieben habe, der seine geistige Verschmutzung 
sehr gering halten konnte. Aber man kann erkennen, dass quasi jeder geistig 
verdreckt/verschmutzt ist. Das Problem dabei ist. Alle geistig verdreckten/verschmutzen 
Menschen leben in einer Illusion der geistigen Reinheit. Es bemerken die allermeisten 
Menschen gar nicht wie geistige verschmutzt Sie alle längst sind. Eigentlich hätten alle eine 
geistige Gehirnwäsche notwendig. Aber eine andere welche Sie alle ständig abbekommen, da 
ja die jahrzehntelange gezielt angewendete US-NATO-Gehirnwäsche diese geistige 
Verdreckung/Verschmutzung auslöst. Ja, wir sprechen von der von allen gekauften US-
NATO-Kriegslügenmedienkriegsverkäufer die seit Jahrzehnten der Weltöffentlichkeit die 
US-NATO-Kriegslügenpropagandamanipulationstotschweigermatrix-Gehirnwäsche die alle 
Menschen geistig gefangen hält und geistig verdreckt. Die wird gar nicht als solche erkannt. 
Alle Menschen haben demnach bereits schon solche geistigen Verschmutzungen/ 
VERDRECKUNGEN durch diese Matrix abbekommen, dass es notwendig ist eine andere 
Gehirnwäsche einzusetzen, die den ganzen Propagandamüll, die US-NATO-
Kriegsnarrativscheiße, dir Feindbildscheiße, die Lügenscheiße, den Manipulationsdreck 
wieder aus den Köpfen/Gehirnen zu bekommen. Wer mit so viel Propagandascheiße im 
verdreckten Hirn herumläuft, der lebt in einer Scheißwelt, die der geistig Beschissene oder 
geistig Vollgeschissene aber längst als völlig normal ansieht. Die geistig Beschissenen können 
die uns alle umgebende völlig kranke, kriegerische, korrupte und sehr verlogene & 
heuchlerische Welt gar nicht als das was sie ist wahrnehmen, nein, das ist für alle geistig 
Beschissenen völlig normal und macht alle blöde und zu tatenlosen Schweigern die nur 
zusehen oder weggehen von allem Scheiß der alle umgibt. 

Das ist eine so gewaltige geistige Verschmutzung/Verdreckung/Verscheißung der Gehirne der 
Menschheit, die dann noch dazu solch geistigen Scheiß selbst vermehrt. Es ist ein Teufelskreis 
der Scheiße, der da in Gang gesetzt wurde. Die verbreitete Scheiße die auf allen US-NATO-
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Scheißmedien verbreitet wird, erzeugt Scheiße im Gehirn die alle Beschissenen dann in der 
ganzen Welt verbreiten und die SCHEIßE sich dadurch in allen Köpfen vermehrt und die 
ganze Welt geistig zuscheißt. Wir benötigen dringend ein Verbot der Verbreitung der gezielt 
verbreiteten US-NATO-Scheiße. Dass das niemand mehr erkennen kann, zeigt unseren so 
Beschissenen Geistes-Zustand auf. Scheiße im Gehirn ist ganz schlecht für das Denken. Das 
checken die Beschissenen aber nicht mehr. OK. Was ist zu tun? Wir alle benötigen eine 
richtige Gehirnwäsche die den ganzen Scheiß/Dreck/Schmutz wieder aus unseren Gehirnen 
wäscht, also reinigt, uns davon befreit. Dazu notwendige ist, dass jeder checkt wie er die 
letzten Jahrzehnte gezielt geistig verdreckt/verschmutzt/beschissen wurde. Das wäre der erste 
Schritt. Der zweite ist zu akzeptieren, dass man geistig nicht dazu in der Lage war, das zu 
erkennen und zu verhindern. Der dritte ist der allerwichtigste. Die Erkenntnis zu erhalten, dass 
man jetzt den ganzen Scheiß wieder SELBST aus seinem Gehirn bekommen muss, eine sehr 
wichtige Aufgabe in jedem Leben ist. Der ganze Scheißdreck geht nicht von alleine wieder 
raus. Als geistig Beschissener herumzulaufen und die ganze Scheiße weiter zu verbreiten, 
MUSS AUFHÖREN. Denn sonst hört der ganze Scheiß nie auf. Das muss von allen geistig 
beschissenen kapiert werden. OK? OK. Alle müssen um diesen ganzen Scheiß aus seinem 
Hirn wieder rauszuholen die geistige Meisterschaft antreten. Ohne diese bleibt man ein Leben 
lang geistig Vollgeschissener, also ein Beschissener. Comprende? Gut. In den offenen Briefen 
habe ich beschrieben wie man seine geistigen Defizite auflösen und sich geistig bereinigen 
und wieder geistig fit machen kann. Darum sollte jeder der sich den ganzen 
Scheiß/Dreck/Schmutz wieder aus seinem Gehirn bringen möchte diese offenen Briefe lesen, 
bis er die Stelle findet, die es ihm ermöglicht sich selbst von dem ganzen geistigen Scheiß zu 
befreien. Das ist eine wichtig zu erledigende Holschuld. Das kann kein anderer für einen 
machen. Zu wissen ist: Umso länger diese ganze US-NATO-Dreckscheiß im Gehirn verbleibt, 
umso mehr verfestigt sich der ganze US-NATO-Dreckscheiß im Gehirn und verscheißt es 
durch und durch. Wenn das Gehirn von diesem US-NATO-Dreckscheiß völlig durchdrungen 
ist, ist man ein typischer US-NATO-Dreckscheißer der überall diesen US-NATO-Dreckscheiß 
weiterverarbeitet. Man wird also durch jahrzehntelange gezielte systematische US-NATO-
Dreckscheiß-Gehirnwäsche zu einer lebenden herumwandelnden gehirnverschissenen US-
NATO-Dreckscheiß-Propagandamaschine die überall dann diese ganze US-NATO-
Dreckscheiße verbreitet und alle geistig zuscheißt. Wer das nicht mehr erkennen kann, ist 
bereits ein illusionierter völlig geistig zugeschißener US-NATO-Dreckscheißer. Eigentlich 
wenn wir uns ehrlich sind gibt es fast nur mehr Menschen, die so geistig vollgeschissen sind, 
dass man verzweifelt. Also, an alle die noch über ein scheißfreies Resthirn verfügen. Begebt 
euch auf die geistige Meisterschaft und behebt euren US-NATO-Dreckscheiß im Gehirn. Ich 
wünsche allen viel Spaß und Erfolg dabei. 

Ja, ich verwende derbe Ausdrücke damit einem der ganze Scheiß völlig klar und deutlich wird. 
Sorry, aber es ist dringend notwendig, dass alle Menschen das weltweit erkennen. 

 

DER HYDRAKAMPF. 
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Das dreckige, durchtriebene und hinterhältige Spiel der Hofberichterstatterlügenbranche. 
Spieleinsatz: 
 

 GEZIELTES MASSIVES Totschweigen.  
 GEZIELTE Lügen.  
 GEZIELTE MANIPULATIONEN.  
 GEZIELTE US-NATO-PROPAGANDA.  
 GEZIELTE LÜGENNARRATIVE, u. v. m. 

Spielpreis: US-NATO-KriegspropagandaGELD. 

GEGENspieler: Klaus Schreiner mit dem Wahrheitsschwert 

Zuschauer: die gesamte Weltöffentlichkeit 

Das Spiel um die Deutungshoheit hat vor elf Jahren begonnen und läuft bis heute jeden Tag & 
auch die gesamte Nacht. 

Der Spielherausforderer und Spielbeginner: Klaus Schreiner ist ein Alleinspieler. Seine 
Gegenspieler sind weit in der Überzahl, alle Hofberichterstatter ganz Österreichs & viele, viele 
mehr. 
Die Gegenspieler von Klaus Schreiner spielen seit elf Jahren die Totschweigerkarte und 
stecken ALLE ihre Köpfe in den Sand um abzukühlen, um ihre Deutungshoheit zu bewahren. 
Das Publikum, die Weltöffentlichkeit ist nicht nur auf einem Auge blind, nein, alle haben eine 
ausgeprägte, akute, schwer erkennbare und schwer heilbare Totschweigerblindheit und 
schlafen seit Spielbeginn und wenn jemand mal eine Auge aufmacht schaut er nur tatenlos zu 
oder weg. 

Das Spiel verläuft seit elf Jahren in der absoluten Stille ab, in der Totenstille der Totschweiger. 
Der Herausforderer ist ein sehr mutiger und verwegener sowie sehr kühner, gezielter, sehr 
nergischer und extrem beharrlicher Angreifer und sehr berüchtigter Stürmer. Niemand zuvor 
in der gesamten Menschheitsgeschichte hat jemals das gewagt was Klaus Schreiner als der 
Erste und Einzige in der gesamten Menschheitsgeschichte gewagt hat. 

Er spielt/"kämpft"/engagiert sich seit elf Jahren jeden Tag ohne eine einzige Pause ganztägig 
allein gegen  

 ALLE MEDIEN,  
 GEGEN ALLE IN DER POLITIK,  
 GEGEN ALLE DROHNENMORDBETEILIGTEN in Österreich in allen NATO-

Staaten, der Schweiz und Schweden,  
 GEGEN DIE GESAMTE POLIZEI,  
 GEGEN DIE JUSTIZ,  
 GEGEN DIE GESAMTE CIA,  
 GEGEN DIE NATO,  
 GEGEN DAS PENTAGON,  
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 GEGEN ALLE KRIEGSVERBRECHER,  
 GEGEN ALLE CIA-DROHNENMÖRDER,  
 GEGEN ALLE US-KILLERSOLDATEN,  
 GEGEN ALLE FOLTERER,  
 GEGEN ALLE REGIME CHANGER,  
 GEGEN ALLE KRIEGSVERKÄUFER,   
 GEGEN ALLE FEINDBILDGESTALTER,  
 GEGEN ALLE MEDIENMANIPULATOREN  
 GEGEN ALLE MILITÄRISCHEN THINK-TANKS  
 GEGEN ALLE VÖLKERRECHTSWIDRIGEN SANKTIONIERER,  
 GEGEN ALLE US-KRIEGSATEURE DES AMERIKANISCHEN MILITÄRISCH-

INDUSTRIELLEN KOMPLEX,  
 GEGEN ALLE EUROPÄISCHEN MILITÄRISCH-INDUSTRIELLEN KOMPLEXE, 
 GEGEN DIE GESAMTE WELTWEITE RÜSTUNGSINDUSTRIE. 

 
Ein kleiner Finanzschwacher gegen EINE ÜBERZAHL mächtiger und sehr 
einflussreiche FINANZMÄCHTE. 
Das kann nicht mehr mit Dawid gegen Goliath verglichen werden. 

Das ist um Hochhäuser größer. 

Das ist DER HYDRAKAMPF. 

Er ist Tag für Tag am Blog www.aktivist4you.at dokumentiert worden. 

Das sollte man wissen, also gelesen haben. 

Dieser gerissene geniale Angreifer hat ALLE GEGENSPIELER bei den EIERN. ALLE. 
Er Tausende schriftliche Beweise, die ALLE AUFFLIEGEN LASSEN WERDEN. Die 
ALLERMEISTEN scheißen sich in die Hosen vor Klaus Schreiner, der allen Gegenspieler 
Ihre gesamte Existenz & Image vernichten kann. 

Die Spieltaktik des Angreifers war zuerst die gesamte Politik mittels Massenemails und 
eingeschriebener offener Briefe mit Fakten, Tatsachen, Missstände und Ungerechtigkeiten 
mittels Papierkriege zu bombardieren. 7 Papierkriege hat der Angreifer schon mit den 
verschiedenen Spielgegnern durchgeführt und weit mehr als über 1.300 sehr textlastige offene 
Briefe abgefeuert. Seit vier Monaten führt Klaus Schreiber einen sehr erbitterten 
Totschweiger-US-NATO-Kriegsve4käufermedien-Papierkrieg in dem er mit 3.800 Seiten mit 
konzentrierten Fakten, Tatsachen, Argumenten vorne liegt. Klaus Schreiner hat in seinen 
sieben Papierkriegen bereits weit mehr als 20.000 Seiten Faktenpapiere auf seine Gegenspieler 
gezielt abgeschossen wo jeder einzelne ein Volltreffer war. Klaus Schreiner hat noch nie sein 
Ziel nicht getroffen. Er ist dafür bekannt, dass er immer die Mitte trifft. Robin Hood wäre sehr 
neidisch auf diese Trefferquote von 100 % über elf Jahre hinweg. 
Da der geniale Klaus Schreiner unbesiegbar ist, kann nur er das Spiel gewinnen, obwohl die 
Gegenspielerhydra über das größte weltweite Militär und über 40.000 Spindoktoren und PR-
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Manipulatoren verfügt und ihre jährlichen Finanzkräfte weit über einer Billion liegt. Weit 
darüber. Aber: Alles Geld dieser Welt hat keine Chance/Macht gegen einen der mit 23 dem 
Geld Lebewohl gesagt hat und der 1.301 geschwängerte Liebesgöttinnen als seine Ehefrauen 
hat. Der geniale Klaus, der Vielleser & Vielschreiber, Vielwisser, Vielaktivist, 
Vielpapierkriegsführer, u. v. m. bereitet sich gerade auf das große Endspiel vor. Er ist fit wie 
ein Turnschuh, hat Energie ohne Ende, bringt vieles auf den Punkt, deckt überall die Wahrheit 
auf, mit der er auch verheiratet ist und die von ihm Wahrheitsdrillinge bekommt und ihm 
immer alle Wahrheiten ins Ohr flüstert, stay tuned, im Endspiel geht es ja um die ganz große 
Wurscht, obwohl Klaus Schreiner ein Veganer ist. Aber die ganz große Wurscht ist die 
Deutungshoheit. 

Die gezielt gesteuerte Schwarmintelligenz  
(öffentliche Meinung) im Interesse der US-NATO-Scheißdreckmatrix. 

Die US-NATO-KRIEGSLÜGENMEDIENKRIEGSVERKÄUFER sind die eine Seite der 
US-NATO-Scheißdreckmatrix, die massiv ausgeübte Zensur auf YOUTUBE, Google ... eine 
weitere Seite und die andere Seite der NATO-Scheißdreckmatrix ist in der Wikipedia zu 
finden. 
Die wurde gekapert oder gekauft. Seit langer Zeit treiben dort US-NATO PROPAGANDA-
AGENTEN oder US-NATO-Erfüllungsgehilfen & US-NATO- Handlanger sowie 
Menschheitshochverräter sowie Friedenshochverräter ihr schändliches US-NATO -
Drecksscheißhandwerk der US-NATO-Manipulation. Hr. FIEDLER sei an dieser Stelle ein 
großer Dank ausgerichtet der den ganzen US-NATO-Propaganda-Scheiß aufgedeckt hat. 
Googelt: Wikihausen YouTube und ihr könnt euch selbst ein Bild dieses ganzen US-NATO-
Propaganda-Scheiß der die ganze Zeit in unsere Köpfe gehämmert wird machen. 
 
Ja, ich verwende derbe Ausdrücke damit einem der ganze Scheiß völlig klar und deutlich wird. 
Sorry, aber es ist dringend notwendig, dass alle Menschen das weltweit erkennen. 

Die gezielt gesteuerte Schwarmintelligenz (öffentliche Meinung) im Interesse der US-NATO-
Scheißdreckmatrix. 
Die US-NATO-KRIEGSLÜGENMEDIENKRIEGSVERKÄUFER sind die eine Seite der 
US-NATO-Scheißdreckmatrix, die massiv ausgeübte Zensur auf YOUTUBE, Google ... eine 
weitere Seite und die andere Seite der NATO-Scheißdreckmatrix ist in der Wikipedia zu 
finden. 
Die wurde gekapert oder gekauft. Seit langer Zeit treiben dort US-NATO PROPAGANDA-
AGENTEN oder US-NATO-Erfüllungsgehilfen & US-NATO- Handlanger sowie 
Menschheitshochverräter sowie Friedenshochverräter ihr schändliches US-NATO -
Drecksscheißhandwerk der US-NATO-Manipulation. Hr. FIEDLER sei an dieser Stelle ein 
großer Dank ausgerichtet der den ganzen US-NATO-Propaganda-Scheiß aufgedeckt hat. 
Googelt: Wikihausen YouTube und ihr könnt euch selbst ein Bild dieses ganzen US-NATO-
Propaganda-Scheiß der die ganze Zeit in unsere Köpfe gehämmert wird machen. 
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Ja, ich verwende derbe Ausdrücke damit einem der ganze Scheiß völlig klar und deutlich wird. 
Sorry, aber es ist dringend notwendig, dass alle Menschen das weltweit erkennen. 

Die Mauer des US-NATO-Totschweigens. 
Es gibt eine sehr große Totschweigermauer die der Menschheit viele Kriege beschert und die 
von den aller allermeisten NICHT einmal im Ansatz erkannt wird. 
Die gesamte (mit ganz wenigen Ausnahmen) Menschheit ist somit Totschweigerblind, denn 
Totschweigen passiert still und kann niemand hören. 
Das perfide am Totschweigen ist ja das Totgeschwiegenes nicht wahrgenommen werden kann. 
Es ist wirklich sehr raffiniert ausgedacht und gezielt gesteuert. Seit Jahrzehnten. 
Die Totschweiger haben es sich hochbezahlter Weise zu ihrer Aufgabe/Berufung/Leben 
gemacht die ganze Wahrheit vor der Menschheit zu verbergen. Für alle Totschweiger ist das 
die Hauptsache ihres Totschweigens. Die Menschheit darf niemals die ganze Wahrheit 
erfahren, denn sonst würde ALLES & ALLE AUFFLIEGEN. ALLES & ALLE. ALLE 
LÜGEN, ALLE KRIEGSVERVERBRECHER, ALLE DROHNENMÖRDER, ALLE 
REGIME-Changer, alle Betrüger, alle Lügner, alle Manipulatoren. 
Die US-NATO-Kriegsmedien sind die Torwächter, um die ganze Wahrheit vor der 
Menschheit totzuschweigen. 

 Die GEKAUFTEN US-NATO-TOTSCHWEIGER sind  
 die Wahrheitsblockierer,  
 die Wahrheitsvertuscher,  
 die Wahrheitsausblender,  
 die Wahrheitsverhinderer,  
 die Wahrheitsverdecker,  
 die Wahrheitsverheimlicher,  
 die Wahrheitsunterdrücker, d 
 die Wahrheitsauslasser,  
 die Wahrheitsverleugner,  
 die Wahrheitslügner,  
 die Wahrheitsmörder,  
 die Wahrheitsvergewaltiger,  
 die Wahrheitsauslöscher,  
 die Wahrheitsnichtberichterstatter,  
 die Wahrheitsausblender,  
 die Wahrheitsverblender,  
 die Wahrheitsverdreher,  
 die Wahrheitsverzerrer,  
 die Wahrheitsverkürzer,  
 die Wahrheitsvernichter,  
 die Wahrheitsherausnehmer,  
 die Wahrheitskaputtmacher,  



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz Joseph Str. 4 
 die Wahrheitszerstörer,  
 die Wahrheitsverunstalter. 
 die Wahrheitsvorenthalter. 

Die ganze Wahrheit würde die gesamte Menschheit von allen Lügen & Manipulation befreien, 
denn die Wahrheit macht frei. Die freie Menschheit ist Gift für das sehr profitable 
Kriegsgeschäft. Darum wird gezielt von allen gekauften US-NATO-
Kriegslügenmedienkriegsverkäufern die ganze Wahrheit mit über 80 Propagandatechniken 
der Menschheit vorenthalten. Seit Jahrzehnten. 

Langsam komme ich mir vor als ob hinter mir der Teufel her wäre und ich um mein Leben 
schreibe. Obwohl ich mich nicht vor dem Tod fürchte, da ich ja dann die Nachfolge Gottes 
antreten werde. Ich schreibe also wie ein Teufelskerl, um die Menschheit vor der göttlichen 
Ausrottung zu bewahren und mit allen Mitteln zu versuchen meinen übernommen göttlichen 
Auftrag zu erfüllen den Weltfrieden herzustellen. Ich habe mir ja noch mehrere 
Zusatzaufgaben vorgenommen bzw. auferlegt. Die Weltverbesserung und den geistigen 
Anstoß zu geben und das Knowhow zur Verfügung zu stellen die geistige Weiterentwicklung 
der gesamten Menschheit zu bewerkstelligen. 

Das sind sehr schwierige Angelegenheiten, aber Gott hat ein Händchen dafür die richtige Wahl 
zu treffen. Ich bin bereits mehrmals von Gott für meine Taten hochgelobt worden und durfte 
Gott schon im Himmel zum Kochen, essen und zum Plaudern besuchen. Ich bin der Einzige 
und der erste Mensch in der gesamten Menschheitsgeschichte der jemals Gott persönlich 
treffen und mit ihm sprechen durfte  hat er/sie mir gesagt. 

Jeder der es verdient, in den Himmel zu kommen, kann sich auf den Himmel wirklich sehr 
freuen, da das ein vollkommenes göttliches Paradies ist. Ein vollkommendes göttliches 
Paradies wo die reine Glückseligkeit herrscht. Jeder im Himmel ist völlig glückselig. Wenn 
man im Himmel ankommt macht man automatisch den Mund auf und es kommt von der Seele 
ein tiefes MAHHHHHH heraus und man wird sofort von der Glückseligkeit völlig 
durchdrungen im ganzen Körper und im Geist. Das ist wirklich unglaublich, sowas habe ich 
zuvor noch nie erlebt. Also Leute mein gut gemeinter Rat ist, schaut darauf euer einziges 
Leben in den Griff zu haben und euch dem Guten zuzuwenden. Zum guten Glück war ich noch 
nie in der Hölle, aber ich weiß wie die ausgleichende Gerechtigkeit ihre Arbeit tut und alle die 
sich dem Bösen zugewendet haben bestraft. Seht, sehr unschön. Überhaupt nicht zu 
empfehlen, im Gegenteil. In diesem Sinn ein schönes Leben. 

Das ist die größte Tragödie in der Menschheit. 

Wer ein normales, ein Durchschnittsleben führt kann sich zurecht als Durchschnittlicher, als 
Normalo, als Ottonormaldenker, als Mittelmaß, als einer von Vielen, als einer wie jeder, als 
Gleichwertiger, als Angepasster, als Konformist, als Durchschnittsmensch, als jemand der 
Masse, als geistig Unterentwickelter, als geistig Unausgereifter, als geistig Unvollkommener, 
als geistig Unausgebildeter, als geistig Unreifer, .... zurecht so bezeichnen und sich auch so 
fühlen. 
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Was die Menschheit immer noch nicht geistig erkannt hat, ist: Wir haben unser geistiges 
Potential und vergeuden es. 

Das ist die größte Tragödie in der Menschheit. 

Die Illusion der geistigen Ausgereiftheit verhindert/blockiert unsere geistige 
Weiterentwicklung. 
Die Menschheit hat somit ein sehr großes Bewusstsein Problem, ein Erkenntnisdefizit. 
Die Lösung ist/wäre die weltweite geistige Weiterentwicklung anzustoßen und zu 
unternehmen. Also unsere geistige Meisterschaft zu unternehmen, die eine von vielen 
Holschulden darstellt. 

Wenn mich jemand irgendetwas fragt, dann überlege ich kurz und stelle dann den Fragenden 
mein ganzes Wissen zur Verfügung. Ich habe schon so viele herzliche Glückwünsche und 
Dankbarkeit dafür bekommen, dass ich mittlerweile davon überzeugt bin, dass ich sehr vielen 
Menschen geistig weiter helfen kann um neue geistige Einsichten & Erkenntnisse zu erhalten. 
Ich habe durch die eine Million Seiten die ich bisher gelesen haben einen gewaltigen 
Informationsvorsprung, Wissensvorsprünge und Erkenntnisvorsprünge gegenüber dem 
Durchschnittsdenker, dass ich mich sehr von allen geistig abhebe. Ich habe schon so oft gehört, 
dass ich über ein wirklich sehr erstaunliches, tiefgründiges breites fundiertes und auch 
faktenbasiertes Wissen verfüge und in Sekundenschnelle darauf zugreifen kann. Ich rate 
immer jeden und allen Fachbüchern zu lesen, regelmäßig zu lesen und nicht mehr damit 
aufzuhören. 

Im Nichtstun BIN ICH EIN KOMPLETTER VERSAGER. Ich nutze meine Zeit optimal. 

Ich weiß ja, dass ich nur dieses eine Leben habe. Und ich bin nicht so unklug wie jene, die ihr 
Leben nicht optimal nützen. Da ich ja mein ganzes Leben schon die Menschen beobachte und 
mir über alle Gedanken mache uns alle so gut es geht analysieren, bin ich zur Erkenntnis 
gelangt, dass ich in sehr vielen Bereichen mich völlig anders verhalte wie alle anderen 
Menschen, daher bin ich in sehe vielen Bereichen der erste und einzige Mensch bin der 
gesamten Menschheitsgeschichte der so ist wie ich es bin. Ich bin höchstwahrscheinlich die 
allergrößte Ausnahme in der Menschheitsgeschichte die es jemals gegeben hat. Ja, ich weiß 
das klingt überheblich, als ob ich mich selbst überschätze, überbewerte, voreingenommen bin, 
herablassend bin, ... aber ohne Scheiß, ich messe mich anhand meiner Taten & jahrzehntelang 
geistig hart, konzentriert und gezielt, geplant und durchdachten sowie erarbeitenden 
Fähigkeiten. Also anhand von für alle wahrnehmbaren Fakten und Tatsachen. Ich habe mein 
ganzes Leben lang meine geistigen Fähigkeiten auf Vordermann gebracht. Ich bin sozusagen 
ein geistiger Hochleistungssportler der in Hochform, in Bestform ist und Olympisches Platin 
erreicht hat und seit über zehn Jahren seine selbst erarbeitete Genialität erreicht hat. 
Übrigens aufgrund meines Wissens, meiner Aktivitäten die Welt zu einer 
friedlicheren  faireren, sauberen und besseren zu machen werde ich seit elf Jahren von allen 
Medien gezielt TOTGESCHWIEGEN da ich als die größte Gefahr für das vorherrschende, 
korrupte, kranke, ausbeuterische, betrügende, belügende und geistig manipulierende 
SYSTEM angesehen werde. 
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Ein totgeschwiegenes Genie. Aber lieber ein totgeschwiegenes Genie, als kein Genie. 

Ich lache über alle Totschweiger. 

Sorry, aber ab & zu muss ich wirklich tiefgründig über die Blödheit aller Totschweiger lachen. 
Wie kann man nur so blöde sein? Fortlaufend blöde zu sein, ist das nicht ein Eingeständnis, 
dass man völlig geistig hinten ist und versagt am laufenden Band? Wenn man so blöde wie 
alle Totschweiger sind, dann kann man sagen: Wer nichts ist, und wer überhaupt nichts geistig 
kann, wird ein böser Totschweiger die mit gezielten Nichtstun, also Totschweigen Geld 
verdienen. Man macht sich dadurch zum blöden Totschweigerarschloch ein Aufstieg der 
Blöden und hat trotz seiner Dummheit es geschafft eine Geldeinnahmequelle zu haben. 
Doch was den dummen Blöden nicht bewusst ist: Die Totschweigeraufflugsgefahr. 
Das kann für alle dummen blöden Totschweigerarschlöcher richtig blöde ausgehen und alle 
können Ihre Eier, ihre Schwänze, ihr Ansehen, ihre Existenz verlieren. Dann heißt es: DUMM 
gelaufen für alle dummen blöden Totschweigerarschlöcher die dann  
plötzlich Eier los, schwanzlos eine Elektrostarkstromschocktherapieschläge in der 
Totschweigerzelle abbekommen und dann erst merken, dass sie sehr, sehr blöde waren. 

In der Genialität kommt es immer wieder vor, dass die deine Genialität ein Geistesblitz 
(Erkenntnisse) schenkt/bereitet. Auch geistige GEISTESBLITZGEWITTER also so eine Art 
Erkenntnisregenschauer, auch Erkenntnishagelstürne können dann auftreten, dass könnten die 
geistigen Vorboten der Erleuchtung sein. Schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen. Zu 
wissen ist: Es könnten auch die geistigen Verbündeten sein, die diese geistigen 
Erkenntnisstürme hervorrufen. 

Meine geistigen Verbündeten die mir sehr weit geistig überlegen und sehr weit geistig voraus 
sind, ich habe da ja eine wirklich vortrefflich gut überlegte Auswahl der führenden Geistführer 
getroffen und getätigt, die könnten mit mir ja geistiges Mitleid haben, dass sie dazu übergehen 
mich geistig aufzufrischen und geistig aufzupeppen. Geistige Updates mir verpassen. Eines 
nach dem anderen. Sie belohnen meine Genialität und führen mich geistig zur Erleuchtung. 
Wenn man solche Erkenntnisgewitter abbekommt und erlebt fängt man automatisch zu lächeln 
an, immer. Das geht gar nicht ohne Lächeln, das ist verbunden bzw. die erhaltenen 
Erkenntnisse lösen das Lachen aus. Man lacht dann und erhaltet geistige Erkenntnisse. Was 
bedeutet: Die Genialität (oder die geistigen Verbündeten, oder alle gemeinsam) erzeugen 
geistiges Glück, dass sich dann im ganzen Körper ausbreitet. 

An dieser Stelle wiederhole ich: Jeder der nicht die geistige Meisterschaft unternimmt, sorry, 
ist ein kompletter Vollidiot, da er sich selbst schadet und sein geistiges Potential vergeudet 
und seine einzige Lebenszeit nicht optimal nützt. 

Die GEZIELTE VERHINDERUNG der geistigen WEITERENTWICKLUNG durch das 
gezielte TOTSCHWEIGEN aller völlig vom Steuergeld abhängigen österr. 
Hofberichterstatter, seit beinahe elf Jahren von Klaus Schreiner. 

Es wird dadurch auch AKTIV & GEZIELT die Weltfriedensintensionsplan und die 
Weltverbesserung gezielt verhindert. 
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ZENSUR ist in ÖSTERREICH NORMALITÄT, die UNSICHTBAR GEZIELT betrieben und 
eingesetzt wird. 

Ich kann das mit Tausenden handfesten, stichhaltigen, schwer belastenden unwiderlegbaren 
TATSACHEN & FAKTEN & BEWEISEN belegen. 

Darum werde ich VÖLLIG TOTGESCHWIEGEN, da ich ALLES & ALLE AUFFLIEGEN 
LASSEN KANN. 

Den Vorhalt/Vorwurf/die Behauptung, dass ich mich in den Himmel schreibe, lasse ich nicht 
unbeantwortet. OK. Wenn man glaubt, es geht nicht mehr dümmer, dann kommt meist 
unmittelbar jemand daher uns beweist das komplette Gegenteil davon, wie hier. Nein, ich 
schreibe mir das nicht zurecht. Das ist meine Feststellung. Sowas blödes habe ich noch nicht 
gehört. Sorry, ich weiß das ja am besten. Ich weiß ja ganz genau, was ich weiß und gehört 
habe. Darum kann ich dies wahrheitsgetreu behaupten und muss nicht einmal rot dabei 
werden. OK? OK. 

"In den Himmel schreiben", darunter verstehe ich eine (freie) Behauptung, die zwischen den 
Zeilen gelesen viele Sachen in sich trägt. Wie damit zwischen den Zeilen frei zu behaupten 
man habe eine völlige Selbstüberschätzung, eine eigene Fehleinschätzung, eine 
Selbstfehlbeurteilung, eine Selbstüberhöhung, eine übersteigerte Selbstbewertung, man 
befindet sich auf einer Wolke, wirkt herablassend, verblendet, u. v. m. 

Dabei ist mein Geschreibsel nur mein Geschreibsel und Ihr Geschreibsel ist Ihr Geschreibsel. 
OK? OK. UND: ich stehe auf festen Grund, also am Boden. 

Ich habe niemals behauptet ich bin der Überdrüberschreiber, nein, im Gegenteil ich weiß, dass 
ich Grammatikfehler mache, Beistrichfehler mache, Tippfehler mache, Fallfehler und andere 
Schreibfehler mache die allen die sich daran stoßen, schenke. Also, bitte bleiben auch Sie am 
Boden behalten Ihren Schwachsinn für sich, damit sich Ihr Schwachsinn nicht 
weiterverarbeitet! OK? OK. 

Mehr möchte ich hier hierüber nicht schreiben. Muss ich mich mit jedem abgeben, nein, muss 
ich nicht, und einen Arroganzvorwurf hierauf können Sie sich gleich in Ihren Allerwertesten 
stecken und mir bitte ersparen. 

Früh übt es sich am besten und ist kinderleicht. 

Meiner Ansicht nach, wäre es gut, wenn man mit ca. 12 Jahren seine geistige Meisterschaft 
beginnt. Dann erreicht man meiner Einschätzung nach seiner selbsterarbeiteten Genialität mit 
ca. 22-27 Jahre und hat dann 58-53 Jahre seine Genialität zur vollen Verfügung. Es kann auch 
etwas schneller oder langsamer sein, dass kommt ja immer darauf an, wie viel Zeit aufwendet 
und welche Lernerfolge man erzielt. Ich war daher eher ein geistiger Spätzünder und habe erst 
mit 23 Jahren meine geistige Meisterschaft begonnen und erst mit 40-43 (?) meine selbst 
erarbeitete Genialität Autodidakt erreicht. ABER: Nachdem ich jetzt weiß, wie das 
funktioniert erspart sich jemand, den ich instruiere, es sicher in weniger als 17-20, ich denke 
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10-15 Jahren. Ich habe ja bereits die geistige Vorarbeit auf meinem learning by doing way 
durchgeführt. 

Wahre Worte sind nicht immer schön und schöne Worte sind nicht immer wahr. 
"Genieße deine Zeit, denn du lebst nur jetzt und heute. 
Morgen kannst Du gestern nicht mehr nachholen und später kommt früher als Du denkst." 
Albert Einstein 
JETZT ist die richtige Zeit neue Wege zu gehen. 
Folge deinen Träumen. 
Sei realistisch: Plane ein Wunder. 
Das Leben ist schön. Von einfach war nie die Rede. 
Genieße die kleinen Dinge. 
Glück ist, wenn man geliebt wird, wie man ist. 
Am Anfang braucht man Mut, um am Ende glücklich zu sein. 
Es ist Dein Leben. Mache das Beste daraus. 
Nimm dir Zeit für Dinge die dich glücklich machen. 
Gute Freunde erkennt man, wenn das Leben schwieriger wird. 
Jedes Abenteuer beginnt mit dem ersten Schritt. 
Geniale Menschen sind selten ordentlich. 
Es ist wie es ist. Es wird was du daraus machst. 
Wenn du es träumen kannst, kannst du es auch tun. 
Wer keine Fehler macht, macht wahrscheinlich auch nicht viel. 
Ich entscheide mich glücklich zu sein. 
Ich glaube an die Person die ich werde. 
Ich wachse über mich hinaus. 
Ich kann & ich werde. 
Ich vertraue mir selbst. 
Ich bleibe stets positiv. 
Ich bin stark. 
Ich tue es für alle. 
Ich bin ehrgeizig & motiviert. 
Ich habe alles um meine Ziele zu erreichen. 
Ich vergebe mir. 
Ich stelle mich jeder Herausforderung. 
Ich bin einzigartig und wunderschön innen & außen. 
Ich habe das gewisse Etwas. 
Ich habe inneren Frieden. 
Ich definiere mich nicht über die Meinung anderer. 
Ich gebe jeden Tag mein bestes. 
Möglichkeiten sind grenzenlos. 
Ich bin mutig. 
Ich bleibe wie ich bin und entwickle mich weiter. 
Ich bereue nur die Dinge die ich nicht getan habe. 
Ich bin keine Maschine. 
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Ich bin völlig frei & völlig unabhängig. 
Ich will mehr im Leben. 
Ich bin ein Magnet für Wunder. 
Ich bin ein großes Wunder. 
Ich bin konzentriert und ausdauernd. 
Ich lasse los was ich nicht kontrollieren kann. 
Ich gestalte mir mein Leben selbst. 
Ich stehe für mich ein. 
Ich kann NEIN sagen. 
Ich bin bereit für Erfolg. 
Ich werde in jedem Moment präsent sein. 
Ich verwirklichen meine Träume. 
Ich lasse Zweifel los und heiße den Mut willkommen. 
Ich kann und ich werde. 
Ich bin wichtig & wertvoll. 
Ich habe einen Sinn im Leben. 
Ich verleihe meinen Leben Sinn. 
Ich entscheide mich glücklich zu sein. 
Ich bin dankbar für alles was ich habe. 
Ich gebe nie auf. 
Ich habe Lebensziele. 
Ich habe eine Vision. 
Ich werde geliebt. 
Ich sprühe vor Energie und Lebensfreude. 
Der Schlüssel zum Glück steckt innen, in Dir. 
Arbeit ist schön. 
Heute ist ein guter Tag für einen guten Tag. 
Lebe deinen Traum. 
Die schönsten Dinge passieren überraschend.  
Sei glücklich, es liegt an dir. 

Keine Antwort ist die eindeutigste Antwort, die man kriegen kann. 

Wiederhole das, bist du es verstehst: Das Totschweigen tötet die Totschweiger, desto früher, 
desto besser, desto später, desto schlechter.  

Wiederhole das, bist du es verstehst: Starke Menschen sind ehrlich. Die Schachen wählen die 
Lüge. 

Wiederhole das, bist du es verstehst: Lügen mögen den Sprint gewinnen, aber den Marathon 
gewinnt die Wahrheit. 

Und alles Nachfolgende: 

Du kannst für eine Weile dein Umfeld belügen, doch dein eigenes Herz wirst du nicht 
betrügen. 
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Bereue nie was du getan hast, wenn du in dem Moment glücklich warst … 

Wenn es sich gut anfühlt, dann mache es! 

Was Du hast, können viele haben. Doch was Du bist, kann keiner sein. 

Wenn wir doch nur die Freiheit hätten, zu wählen, nach was sich unser Herz für immer sehnen 
wird. 

Erinnerung die unser Herz berühren, gehen niemals verloren. 

Wort verletzen, Stille erschlägt, Gleichgültigkeit vernichtet. 

Lügen mögen den Sprint gewinnen, aber den Marathon gewinnt die Wahrheit. 

Erfolg ist eine Treppe, jede Stufe muss man hochsteigen. Glück ist was für Leute, denen die 
Ausdauer fehlt. 

Obwohl Gedanken nichts wiegen, kann man unter ihrer Last zusammenbrechen. 

Es gibt Menschen, die nicht verstehen, dass der eine Tropfen, der das Fass zum Überlaufen 
bringt, gar nicht der wahre Grund dafür ist, dass man nicht mehr kann oder will, sondern die 
unzähligen Tropfen davor.  

Persönlichkeiten werden nicht durch schöne Reden geformt, sondern durch Arbeit und eigene 
Leistung. Albert Einstein. 

Sich gegenseitig guttun, darum geht es. 

Wahre Liebe kann man nicht finden, wahre Liebe muss man aufbauen. 

Ich bin kein … Vielleicht, Eventuell, Möglicherweise, Mal gucken NEIN ICH BIN EIN HIER 
& JETZT! 

Du kannst niemanden ändern, der nicht einsehen will, was er mit seinem Verhalten anrichtet. 

Egal, was du tust, jeder denkt sowieso von Dir, was er will! Deshalb kannst Du auch gleichtun, 
was du von Herzen willst und so sein, wie du wirklich sein willst. Denn dann fühlst Du dich 
wenigsten mit Dir selbst wohl. 

Die Ankunft am Ziel ist umso schöner, je mehr Stürme du erlebt hast.  

Liebe ist, wenn kämpfen immer noch leichter ist, als aufgeben. 

Es ist schwer, wenn man etwas akzeptieren muss, was man weder kann, noch will. 

Kämpferherzen brechen oft, gehen aber niemals kaputt… 

Es gibt einen riesengroßen Unterschied zwischen Aufgeben und zu wissen, dass es reicht. 

Du solltest niemals zu viel Angst haben, das zu sagen, was du wirklich fühlst & denkst.  

Arroganz ist das Selbstbewusstsein des Minderwertigkeitskomplexes. 

Echt ist selten. 
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Lerne ruhig zu bleiben. Nicht alles verdient eine Reaktion. 

Das Mutigste, dass man in der heutigen Zeit tun kann, ist eigenständiges Denken. 

Die schönsten Momente hat man nicht auf Fotos, sondern im Kopf und Herzen. 

Ein toller Mensch hat es verdient, dass man zu Ihm steht. Egal wann. Egal wobei. Egal wie 
lange. 

Es ist vielleicht nicht die einfachste Entscheidung, auf seine Gefühle zu hören, aber es immer 
noch die ehrlichste.  

Die Wahrheit erkennt man nicht an schönen Worten, sondern an leisen Taten. 

Argumentiere niemals mit jemanden, der seine eigenen Lügen glaubt.  

… und plötzlich entscheidet DAS HERZ DINGE, die sich der Kopf niemals vorgestellt hat. 

Wenn das Herz sich schon entschieden hat, kann der Kopf einpacken. 

Ich bin dankbar für die Stein, die mir in den Weg gelegt wurden. Ohne Sie wäre ich nicht über 
meine Stärken gestolpert.  

Entscheide Dich für mich oder du verlierst mich. Denn ich bin mit Sicherheit kein Plan B und 
definitiv keine zweite Wahl.  

Worte sagen viel, TATEN die WAHRHEIT. 

Du verlierst nicht an Wert, nur weil jemand nicht in der Lage ist, ihn zu erkennen. 

Es gibt DREI Dinge die man niemals brechen sollte: Ein Herz, ein Versprechen und das 
Vertrauen. 

Love it, Change it or leave it. Entscheide dich! Und sobald Du dich entschieden hast: Leb mit 
deiner Entscheidung. Du alleine bist verantwortlich für deine Situation.  

Vielleicht erfüllen sich manche WÜNSCHE nur deshalb etwas langsamer, damit man sie noch 
besser zu schätzen weiß.  

Wenn Dir etwas wichtig ist, gibt es KEIN ABER! 

Vergiss alle Gründe warum es nicht funktionieren wird und glaube an den einen Grund warum 
es klappen wird.  

Niemand kann Dir nehmen, was Du in deinem Herzen trägst.  

Versteck dich nicht, weil due manchen Menschen nicht gefällst, zeig dich, weil du einzigartig 
bist.  

Normale Menschen überlegen nur, wie sie Ihre Zeit verbringen. Ein intelligenter Mensch 
überlegt, wie er sie ausnutzen kann.  

Man muss nicht viel besitzen, um viel geben zu können. Die Geste, die von Herzen kommt – 
die macht´s aus.  
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Die besten Menschen passieren unerwartet. 

Du selbst zu sein, in einer Welt die dich ständig anders haben will, ist die größte 
Errungenschaft. 

Mich gibt’s nur „ALL INCLUSIVE“. Mit Gefühlen, lachen, weinen, verlangen, vermissen, 
Kälte, Wärme, Liebe, Frust, Lust und Leidenschaft.  

Stärke wächst nicht aus körperlicher Kraft, sondern aus UNBEUGSAMEN WILLEN. 
Mahatma Gandhi.  

Probleme sind Gelegenheiten, zu entdecken was man kann.  

Fehler sind immer zu verzeihen, wenn man den Mut hat, diese auch zuzugeben (und 
aufzugeben) Bruce Lee.  

Worte zeigen wie jemand gerne wäre. Taten zeigen wie er wirklich ist.  

Es gibt Menschen, die einen daran erinnern, wer man wirklich ist.  

Wir können sagen, was wir wollen. Aber wir sind das, was wir tun.  

Wer nicht will, findet Gründe. Wer will findet Wege.  

Bauchgefühl. Eines der wichtigsten Gründe.  

Schiffe sinken nicht wegen des Wassers um sie herum. Sie sinken wegen des Wassers, als in 
ihr Inneres kommt. Lass nicht alles was um dich herum passiert, in dein Inneres vordringen 
um dich runterziehen.  

Man liegt nie falsch, wenn man zu dem steht, was einem am Herzen liegt.  

Die wahre Stärke besteht darin, in den schlimmsten Momenten nicht zu zerbrechen.  

Höre nie auf, kleine Dinge für andere zu tun. Manchmal besetzen diese kleinen Dinge den 
größten Teil ihres Herzens.  

Es brauch gar nicht viel, um mich zu beeindrucken. Ehrlichkeit genügt schon.  

Mit der Zeit merkst du, dass Menschen wie Bücher sind. Einige täuschen dich mit dem 
Umschlag und andere überraschen dich mit dem Inhalt.  

Verlierer hören auf, wenn sie müde sind. Gewinner hören auf, wenn Sie gewonnen haben. 

Wie soll ich glauben was du sagst, wenn ich sehen was du tust … 

Die Art, wie dich jemand behandelt, sagt aus, was für ein Mensch er ist, nicht was für ein 
Mensch du bist.  

Wer nicht zeigt, was er fühlt, läuft Gefahr zu verlieren, was er liebt.  

Es ist verdammt schwer geworden, Menschen zu vertrauen .. weil sich so viele da draußen 
anders geben als sie eigentlich sind.  
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Dinge die man nicht kaufen kann: 1. Manieren. 2. Moral. 3. Respekt. 4. Charakter. 5. Verstand. 
6. Vertrauen. 7. Geduld. 8. Freundschaft. 9. Anstand. 10. Liebe 

Liebe zeigt sich nicht in Worten, sondern in Taten, denn quatschen kann jeder.  

Weil ich etwas nicht zeige, heißt es nicht, dass ich es nicht fühle.  

Die Entdeckung des Wunderbaren im Alltäglichen bedarf der Fähigkeit, mit den Augen des 
Herzens sehen zu können.  

Es ist keine Naivität, wen man trotz aller Niederschläge, immer wieder das Gute im Menschen 
sucht. Es ist Stärke.  

Einer Person zu helfen, mag nicht die ganze Welt verändern. Aber es kann die Welt, für diese 
eine Person verändern.  

Einem Menschen das Gefühl geben wertvoll zu sein. Das kann was.  

Die, die am meisten an sich zweifeln, haben meist alles richtig gemacht.  

Vor kurzem traf ich einen alten Mann im Park und fragte Ihn, ob er eine Lebensweisheit für 
mich hat. Er meinte: „Erschaffe Dir Momente im Leben, die Dir, wenn Du Mal so alt bist wie 
ich, ein Lächeln ins Gesicht zaubern.“ 

Wer nicht zeigt, was er fühlt, läuft Gefahr zu verlieren, was er liebt.  

Verwechsle niemals Stille mit Arroganz, Gelassenheit mit Akzeptanz oder Freundlichkeit mit 
Schwäche.  

Es ist verrückt alle Rosen zu meiden, nur weil dich eine gestochen hat, oder auf alle Träume 
zu verzichten, nur weil sich einer nicht erfüllt hat.  

Einer der schwierigsten inneren Kämpfe ist der, zwischen dem, was Du fühlst und dem, was 
Du weißt. Isaak Öztürk. 

Verbrannte Finger sind besser als erfrorene Herzen.  

Und während der Kopfmensch noch nachdenkt, liebt der Herzmensch schon! 

Wunder erleben nur diejenigen, die an Wunder glauben.  

Liebe und Mitgefühl sind die höchsten Formen von Intelligenz.  

Das Leben ist wie eine Kamera … Fokussiere Dich auf das Wichtigste und fange die schönen 
Momente ein. „Negative“ sind zum Entwickeln da. … und wenn ein Bild nichts geworden ist, 
mach einfach ein Neues.  

Den Menschen fällt auf, wenn sich deine Haltung ihnen gegenüber geändert hat. Aber ihnen 
fällt nicht auf, dass Ihr eigenes Verhalten dazu geführt hat.  

Es gibt Menschen, die berühren etwas in Dir, ohne dass Du genau weißt was oder warum. 
Aber sie tun so gut! 

Ich benehme mich so, wie Du mich behandelst.  
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Versuche nicht wie ein Löwe zu brüllen, wenn deine Taten, dem eines Esels gleichen. 

Die richtigen Personen verändern dich nicht, sie verbessern dich! 

Die schönste Zeit im Leben ist die kleinen Momente, in denen Du spürst, Du bist zur richtigen 
Zeit, am richtigen Ort, mit den richtigen Menschen.  

Aus Angst vor einer Enttäuschung reden wir uns ein, dass uns dieser Wunsch gar nicht so viel 
bedeutet. Doch was wir wirklich wollen, entscheidet das Herz und niemals der Verstand.  

Nichts geht jemals vorbei, bis es uns gelehrt hat, was wir wissen müssen. 

Angst beginnt im Kopf, Mut ebenso. 

Man muss das Unmögliche versuchen, um das Mögliche zu erreichen. Hermann Hesse. 

Die süße Lüge. 
"Die Wahrheit erträgt man nicht, drum lebt man ein Trugbild, das die Freiheit erstickt und 
unsere Wut stillt." (Bipolar) 

Die süße Lüge ist ein Konstrukt, dass uns davon abhält zu handeln, sie beruhigt, sie besänftigt, 
sie schläfert ein, macht einem tatenlos schweigend und sie nie so schmerzhaft wie die einfache 
Wahrheit. Aber wer die Wahrheit nicht erträgt, wird immer in Knechtschaft der Lüge stehen. 
Dann ist keine Freiheit möglich. Comprende? 

 
Ist etwas falsch oder nicht, bleibt oftmals eine Frage der Sicht. 

Süße Lügen 

Das passiert in "Süße Lügen" 

Die süße Wahrheit: Ein Mensch in der westlichen Welt konsumiert rund 35 kg Zucker pro 
Jahr. Alarmierende Zahlen, denn die Weltgesundheits-organisation WHO hält maximal die 
Hälfte davon für vertretbar, idealerweise sogar nur ein Viertel. Die bittere Konsequenz: etwa 
40 Prozent der Erwachsenen sind übergewichtig, die Zahlen jener, die als fettleibig, also 
adipös, eingestuft werden, steigt. 

Die bittere Wahrheit ist besser als die süße Lüge, die erzählt hat. Lieber eine bittere Wahrheit 
als eine süße Lüge 

/// Was ist besser "süße Lüge" oder "bittere" Wahrheit? (Nach Gorkis Theaterstück „At the 
Bottom“) 
Was ist besser „süße Lüge“ oder „bittere Wahrheit“? Ich denke, auf diese Frage wird jeder 
seine eigene Antwort haben. In dem Stück "" stellt uns Maxim Gorki das gleiche Problem von 
"süßen Lügen" und "bitteren Wahrheiten" vor, aber er gibt keine direkte Antwort auf die 
gestellte Frage. 

Mir scheint, dass sich für die Helden des Stücks "At the Bottom" die "süße Lüge" als besser 
herausstellte als die "bittere Wahrheit", weil sie ihnen Hoffnung auf ein besseres Leben gab. 
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Alle: Satin, Kleshch, Schauspieler, Bubnov, Nastya selbst wollten am Ende des Lebens stehen, 
sie selbst wählten ihre Familie. Gorki zeigt sie als Menschen ohne Träume, Ziele im Leben. 
Sie verbrennen einfach ihr Leben in einer stickigen Pension. 

Aber alles ändert sich mit der Ankunft des alten Mannes Luke. Er wurde zu einer Art 
Katalysator, drängte alle zum Handeln. Indem er Mitgefühl zeigte und sie tröstete, gab Lukas 
vielen Hoffnung auf ein besseres Leben. Es wird erstaunlich, wie er in kürzester Zeit dank 
warmer Worte einen großen Einfluss auf die Helden des Stücks erhielt. So konnte er 
beispielsweise die sterbende Anna beruhigen, indem er ihr von einem besseren Leben im 
Jenseits erzählte. Das Mädchen stirbt mit einer gewissen Hoffnung, in der Überzeugung, dass 
sie in der nächsten Welt ein angenehmes Leben ohne Leiden und Mühsal führen wird. 
 
Luke blieb nicht unbemerkt und der ehemalige Angestellte des Theaters Schauspieler. Der alte 
Mann zeigte ihm, dass nicht alles verloren ist, dass alles zurückgegeben werden kann. Er gab 
ihm auch Hoffnung auf ein neues Leben. Leider war dies nicht vorgesehen. Die Hoffnung 
kann so schnell verloren gehen, wie man sie schnell gewonnen hat. 

Es scheint mir, dass der Schauspieler ohne Schuld von Luca Selbstmord begangen hat. Dies 
geschah aufgrund der Schwäche des Geistes und des Mangels an Vertrauen in sich selbst. 
Lukas wollte mit seinem Mitgefühl die Not der Helden des Werkes zumindest irgendwie 
aufhellen. Er zeigte ihnen nicht noch einmal die wirkliche Ordnung der Dinge und drängte sie 
dadurch noch weiter, dadurch würde er nichts ändern. Mit seinen „süßen Lügen“ wollte er 
ihnen zeigen, dass es einen Weg nach oben gibt, wenn sie an sich glauben. 
Im Stück zeigt uns Gorki seine ablehnende Haltung gegenüber Lügen, er rät uns nicht, mit 
Träumen und Illusionen zu leben. Trotzdem hatten die Worte des alten Mannes Luke eine 
solche Wirkung, weil sie in den Boden der Illusionen der Hauptfiguren "gesät" wurden. 

Warum bittere Wahrheit besser ist als süße Lügen.  

Lieber bittere Wahrheit als süße Lüge:  

Willst du die bittere Wahrheit oder die süße Lüge? 

Diese Wahl ist eine der wichtigsten im Leben. Denn alle anderen [Ihre] Entscheidungen 
hängen davon ab. 

[Also] Was bevorzugst du: 

• Wissen, das den wahren Stand der Dinge widerspiegelt, das Sie aufregen, verletzen, 
verärgern kann. 

• Informationen, die die Realität verzerren, aber beruhigen, entspannen und Hoffnung geben. 
Beeilen Sie sich nicht zu antworten. Überlegen Sie nicht, welche Antwort „richtig“ ist, sondern 
was Sie in der Praxis am liebsten wählen. Faktisch. 

Um uns herum gibt es Tausende von Anbietern von beidem. Es gibt keine angenehmeren 
Lügen als unangenehme Wahrheiten. Aber es ist in viel größerer Nachfrage, denn. 
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wünschenswert, billiger und "besser verdaut". Es bringt schnelle [vorübergehende] Linderung, 
ist aber auf Dauer schädlich. Genau wie Fast Food ist es köstlich, stillt sofort den Hunger, aber 
in Zukunft wird es zu Fettleibigkeit und anderen traurigen Folgen führen. 
Es gibt einen großen Unterschied zwischen dem, was ein Mensch will und dem, was er 
braucht. Schmackhafte Medizin ist nicht immer nützlich [und umgekehrt]. 
Diejenigen, die hoffnungsvolle Lügen wählen, sind schwer für irgendetwas verantwortlich zu 
machen. Sie werden von momentanem Gewinn geleitet und suchen ihr Glück in Unwissenheit. 
Sie wollen nichts [hauptsächlich über sich selbst] wissen. Selbst in Verzweiflung über das 
Geschehen suchen sie aus Gewohnheit nach einem [neuen] guten Märchen, um daran zu 
glauben und es [für weitere 15 Sekunden] zu vergessen. Und dann immer wieder. Jeder, der 
Sie an dieser Geschichte zweifeln lässt, hasst sie aufrichtig und betrachtet sie als ihren Feind. 
Eine Person glaubt eher nicht an das, was wie die Wahrheit aussieht, sondern an das, was sie 
glauben möchte. Dies ist ein gewohnheitsmäßiges, automatisches Verhalten, das nur auf eine 
Weise geändert werden kann – durch die Steigerung des Bewusstseins. „Ernüchtern“ kann 
unangenehm sein, ist aber notwendig. 

Die Wahrheit ist [manchmal] schwierig. Zu erkennen, was man nicht wahrhaben will – 
niemand will es und niemals. Deshalb ist die Nachfrage danach gering, weil Gefühle immer 
stärker sind als Gedanken. Aufgrund unserer [tierischen] Natur neigen wir dazu, das 
Angenehme dem Nützlichen vorzuziehen. Glauben Sie nicht? Denken Sie daran, wie oft Sie 
den Zahnarztbesuch, die letzte Zigarette oder ... was auch immer aufgeschoben haben. 
Es ist möglich und notwendig, gegen diese Neigung in sich selbst anzukämpfen. Denn nur 
wenn du etwas an dir erkennst, was dir nicht gefällt, kannst du es loswerden. 
Um eine Route zum Punkt "B" korrekt zu erstellen, müssen Sie den Punkt "A" ehrlich 
benennen. Wenn du deine Realität leugnest, kannst du sie nicht ändern. 
Oder denkst du anders? 

 
Ich bin kein „positiver Psychologe“ und vermittle jedem, der sich entscheidet, mich zu 
kontaktieren, was [ihm] wichtig ist. Ich sage nie nur das, was die Leute hören wollen. Diese 
Beschäftigung ist schwierig und nicht immer lohnend, aber ehrlich und produktiv, sie rettet 
Jahre des Lebens. Wenn Sie „Schläge“ und unangemessene Zusicherungen Ihrer „Heiligkeit“ 
wünschen – kontaktieren Sie mich nicht. Das Gewünschte [vom Kunden] als real auszugeben 
ist nicht mein Profil, das ist der Beruf von Wahrsagern und dergleichen. 
Wenn es so einfach und angenehm wäre, die Wahrheit zu sagen, wie Bulgakovs Held 
behauptete, dann würde der Ausdruck "süße Wahrheit" sicherlich in der Sprache existieren. 
Aber nein, nur Lügen sind uns lieb. Besser als das kann, wie Sie wissen, nur die bittere 
Wahrheit sein. 

Warum ist die Wahrheit bitter? 

 
Meistens erweist sich die Wahrheit als bitter, weil sie unerwartete Informationen enthält oder 
davon spricht, was eine Person Angst hat, sich selbst einzugestehen. Angenommen, der 
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Kartograf wird vom Management angerufen und sagt: „Iwan Iwanowitsch, ist Ihnen bewusst, 
dass die Erde flach ist und auf drei Walen ruht?“. Und dann, 10 Minuten später, wäre ein 
weiterer Anruf zu hören gewesen: "Hallo, Vanya, ich bin es, dein Bruder, verloren in der 
Kindheit." Was verbindet diese beiden Botschaften? Die Antwort „1. April“ zählt nicht. 
Tatsache ist, dass beide Telefonate das Bild der Welt des unglücklichen Iwan Iwanowitsch 
radikal verändern. 
 
Jeder von uns hat ein Bild von der Welt. Es wird geformt und bestätigt durch die Erfahrung, 
die wir täglich machen. Zum Beispiel, dass Hunde dich lieben, dass wenn du an einer 
Bushaltestelle rauchst, gleich ein Bus kommt, oder dass ein Mitarbeiter der DEP nur für eine 
Schachtel Pralinen Urkunden ausschreibt – das sind Zeichen für dein Bild die Welt. Das Bild 
der Welt jedes Menschen umfasst nicht nur Vorstellungen über andere, sondern auch 
Vorstellungen über sich selbst, über die eigenen Beziehungen zu anderen, über den eigenen 
Platz in dieser Welt. Und plötzlich entsteht ein gewisser ungeheuerlicher Widerspruch, wie 
ein Staubbeutel auf dem Kopf ... 

Für die Mehrheit ist die Neugestaltung des eigenen Weltbildes ein nicht nur langwieriger, 
sondern auch schmerzhafter Prozess. Es stellt sich heraus, dass eine Situation, in der eine 
Person „glücklich ist, getäuscht zu werden“, oft zu unserer Abwehrreaktion wird. 

Die bittere Wahrheit ist wie eine giftige Pflanze 

Wachstumsbedingungen. Die bittere Wahrheit ist unprätentiös. Für seine Kultivierung ist nur 
eines erforderlich: das Vorhandensein der ursprünglichen verzerrten Information. Und es 
spielt keine Rolle, aus welchen Gründen es verzerrt wurde - absichtlich oder versehentlich. 
Günstiger Boden für das Wachstum bitterer Wahrheit sind Auslassungen, der Wunsch, andere 
vor Ärger zu schützen, die Angst, missverstanden zu werden, die Diskrepanz zwischen Ihrem 
idealen „Ich“ und der Realität. 

 
Was willst du am wenigsten wissen? 

Fakten, die unser Selbstwertgefühl beeinflussen. 

 
Unangenehme Entdeckungen im Privatleben - wenn eine Person entdeckt, dass sie über die 
Eigenschaften eines geliebten Menschen oder verwandte Umstände getäuscht wurde. 
 
Ungünstige Informationen über nahe Verwandte. 

 
Informationen zu unserer Gesundheit. 

 
Über die sogenannten Schweigefiguren: Das ist die Wahrheit, die scheinbar allen bekannt ist, 
vor deren Veröffentlichung aber alle sorgsam ein Auge zugedrückt haben. 
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Verbreitungsgebiet. Sie kann überall wachsen: in zwischenmenschlichen Beziehungen, in der 
Arbeit und in der Bewertung von Ereignissen – in allen Aspekten, die unser Weltbild 
ausmachen. 
 
Anzeichen einer Vergiftung. Was steht auf dem Spiel, wenn wir die bittere Wahrheit 
entdecken? Erstens verändert sich unser Bild von der Welt. Zweitens kann die Beziehung zum 
Wahrheitssucher hoffnungslos beschädigt werden. Drittens kann die bittere Wahrheit unser 
Selbstwertgefühl ernsthaft beeinträchtigen und uns in manchen Fällen sogar für lange Zeit aus 
dem Trott führen. 

Gesunde Gerichte basierend auf der bitteren Wahrheit 

Ob man die bittere Wahrheit sagt oder für sich behält, ist eine ewige Frage. Gegner, die bittere 
Wahrheit auf den Gesprächspartner zu schieben, nennen als Beispiel meist schwerkranke 
Menschen, die, nachdem sie ihre Diagnose erfahren hatten, endgültig den Lebenswillen 
verloren. Aber Liebhaber der bitteren Wahrheit werden sicherlich die Handlung einer 
Geschichte von Maupassant mögen, deren Heldin sich eine Diamanthalskette von einem 
wohlhabenden Freund geliehen hat und, nachdem sie auf einer Party gefunkelt und getanzt 
hat, festgestellt hat, dass sie den Schmuck verloren hat. Verängstigt unternimmt sie alle 
möglichen Anstrengungen, nur um sich dringend Geld zu leihen, dieselbe Halskette zu kaufen 
und sie ohne Skandal ihrer Freundin zurückzugeben. Sie widmet ihr ganzes Leben der 
Erteilung von Schulden an Gläubiger, und erst viele Jahre später findet sie heraus, dass die 
Halskette, die sie verloren hat, gefälscht war. Die Handlung ist natürlich melodramatisch, aber 
die Moral ist transparent: Manchmal geht das ganze Leben aus der Angst, die Wahrheit zu 
sagen, aus dem Ruder. 

Es gibt also kein Patentrezept für Wahrheit und Lüge. Bei denselben todkranken Menschen ist 
nicht alles so einfach. Es ist zum Beispiel bekannt, dass Solschenizyn vor einigen Jahrzehnten 
eine onkologische Diagnose vereitelt hat, hauptsächlich aufgrund der Tatsache, dass ihm hart 
gesagt wurde: "Kein Mieter." 

Daher sind im Sinne der bitteren Wahrheit einige Regeln zu beachten. 

1. Bewerten Sie Ihre Ziele und zukünftigen Ergebnisse. Das heißt, um die Frage zu stellen: 
„Und wem was 

Wird diese Wahrheit nützlich sein?" Wenn Sie antworten „Ich kann es kaum erwarten, Ihre 
Augen zu öffnen“, werden Sie zu den ideologischen Wahrheitsträgern gezählt. Die Antwort: 
„Es wird nützlich sein, aber nur für mich“, offenbart in Ihnen eine Person, die sich überhaupt 
nicht um den Gesprächspartner kümmert. Mit anderen Worten, es ist besser, die Wahrheit zu 
sagen, wenn die Situation es objektiv erfordert. 

2. Der Grad der Bitterkeit der Wahrheit sollte nicht an sich selbst gemessen werden, sondern 
an dem, an den sie gerichtet ist... 
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3. Berücksichtigen Sie die Besonderheiten des körperlichen und geistigen Zustands des 
Erleuchteten. Es lohnt sich nicht, eine Person, die einem Nervenzusammenbruch nahe ist, ohne 
besonderen Bedarf zu beunruhigen. 

 
Darüber hinaus ist es besser, klar zu verstehen, dass ein Betrüger (einschließlich derjenigen, 
die mit guten Absichten täuschen) sowie ein Kämpfer für die Wahrheit um jeden Preis von 
seinem eigenen Verständnis der Situation getrieben wird, die sich herausstellen kann stimmt 
nur in einem Fall oder sogar eine falsche Einschätzung. Die historische Anekdote lautet: „Sie 
wollten Sokrates etwas über seinen Schüler erzählen. Dann fragte Sokrates: „Wird mir das 
helfen, wird es mir nützen, oder wird es mich lehren?“ Ihm wurde gesagt, nein, und der 
Philosoph wollte nicht zuhören. Also erfuhr er nie vom Verrat seiner Frau. Manchmal passiert 
es. Olesja Sosnizkaja 

Jeder Mensch stand mehr als einmal in seinem Leben vor der Wahl: ob er den wahren 
Sachverhalt offenlegen oder die Situation verschönern sollte, wenn dies in diesem Fall 
günstiger wäre. 

Lassen Sie uns diskutieren: Was ist besser: ein angenehmer Wahn oder die reine Wahrheit, 
manchmal sogar eine traurige. 

Im Leben passieren ganz andere Ereignisse: Freude wird durch Traurigkeit ersetzt, 
Glückslächeln wechseln sich mit bestimmten Hindernissen ab. 

Wenn man über den Zusammenhang des Geschehens mit unserem Denken und Handeln 
nachdenkt, kann man ein sehr wichtiges Detail nicht übersehen: Trotz allem ist es viel besser, 
die richtigen, wahrheitsgemäßen Informationen zu kennen, als sich an angenehmen, aber 
falschen Informationen zu erfreuen. 

Wenn wir anfangen, an ein Märchen zu glauben, dass es tatsächlich nicht gibt, wird sich diese 
Tatsache früher oder später bemerkbar machen: Ein unvorsichtiger Schritt kann das Schicksal 
in eine absolut entgegengesetzte Richtung verändern. In der Gefangenschaft von Illusionen 
hört eine Person auf, die Situation in Echtzeit zu bewerten. Er sieht nur die äußere Hülle der 
Umstände, nimmt die inneren nicht wahr und achtet nicht auf die „Fallstricke“ des Einzelfalls. 
Eines der häufigsten Missverständnisse wird am häufigsten zu einem Missverständnis der 
Gefühle anderer Menschen. Ein Schleier romantischer Inspiration umhüllt die Augen und lässt 
manchmal nicht verstehen, wie aufrichtig die Worte eines geliebten Menschen sind. 
 
Wir kennen das Beispiel von Sophia, der Hauptfigur des Gedichts von Griboyedov A.S. „Woe 
from Wit“, der, nachdem er sich in Molchanin, einen bescheidenen, aber eigennützigen 
Angestellten des Vaters des Mädchens, verliebt hat, seinen romantischen Impuls zunächst als 
Geschenk des Schicksals annimmt, das sie schließlich glücklich macht. Aber alles wird in 
einem Moment offenbart: Nachdem Sophia die Szene der Liebeserklärung von Molchanin und 
dem süßen Dienstmädchen gesehen hat, wird ihr klar, wie falsch sie lag. 
Enttäuschung ist ein unverzichtbarer Begleiter jeder Täuschung. Je später das wahre Bild des 
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Lebens klar wird, desto schmerzhafter und schwieriger ist es, die Wahrheit zu akzeptieren, 
ihre Essenz zu verstehen und vor allem Ihr Leben zum Besseren zu verändern. 
In der Liebe zum Beispiel kommt es manchmal vor, dass wir die Aufrichtigkeit der Absichten 
des Auserwählten überschätzen: Vielleicht stehen seine Worte im Widerspruch zu seinen 
Taten. 
Wenn wir uns also in einem wichtigen Problem irren, tauchen wir in die Welt der Illusionen 
ein, und er wird uns höchstwahrscheinlich nicht auf den richtigen Weg zum Erfolg führen 
können. Einerseits scheint in manchen Fällen eine angenehme Lüge oder, wie es allgemein 
genannt wird, eine Lüge im Namen der Erlösung die einzig relevante Lösung zu sein. Aber 
andererseits warum die liebsten und engsten Menschen zu uns verführen; Wenn wir ihnen auf 
diese Weise alles Gute wünschen, können wir sie zu unangenehmen Folgen verurteilen: 
Enttäuschung, Groll, traurige Gedanken. 

Daher sollten wir bei unserem Streben nach einer erfolgreichen Karriere und einer 
harmonischen Atmosphäre nicht vergessen, dass all dies nur erreicht werden kann, wenn wir 
das Bild der Ereignisse klarsehen. Wenn die Realität klar ausgeschmückt wird, wird dies eines 
Tages bekannt, die Schatten verschwinden, die Geheimnisse werden gelüftet. 
Wie Mark Twain sagte: „Sag im Zweifelsfall die Wahrheit.“ In der Tat sollten Sie keine nicht 
existierenden Tatsachen erfinden, denn Sie werden die Schicksalsfäden entwirren. 
Eine angenehme Täuschung kann nur für eine Weile helfen, sie erlaubt es nicht, die 
Lebensenergie in voller Kraft zu verwirklichen, was bedeutet, dass eine Person Gefahr läuft, 
ein unerwartetes Geschenk Seiner Majestät Chance zu verpassen. 

Die Abbildung wurde im Internet gefunden. 

Polsterung um das Formular herum 

Seit jeher hat die Menschheit in einer falschen Welt gelebt, die dem Menschen zu verdanken 
ist. Alle Menschen betrügen: von der Putzfrau bis zum Präsidenten. Je mehr Menschen lügen, 
desto mehr verstehen sie, dass es hässlich ist, dies zu tun, aber das zu wissen, hört nicht auf, 
weniger zu lügen. Jemand mit Kleinigkeiten, jemand, der größer und größer wird, aber es gibt 
keinen einzigen, der nicht lügen würde. Es wird angenommen, dass Lügen eine schlechte, 
schreckliche Angewohnheit ist, die bekämpft werden muss. Wer gelogen hat, wird beschämt, 
gescholten. Es ist lächerlich, dass derjenige, der sich gestern geschämt hat, sich heute selbst 
schämt. Der Mensch ist eine ziemlich widersprüchliche Natur. Einerseits findet er es absurd 
zu lügen, andererseits ist es nicht weniger hässlich zu sagen, was er denkt. Obwohl diejenigen, 
die mit Geradlinigkeit ausgestattet sind, weniger lügen, nutzen sie die Gelegenheit nicht, um 
darüber nachzudenken, was sie sagen sollen, und haben daher keine Zeit, sich eine Lüge 
auszudenken. Warum ist Geradlinigkeit auch ein Laster? Denn wie sie glauben, können Sie 
auf diese Weise eine Person beleidigen, indem Sie einem unangenehmen Gesprächspartner 
sagen, dass er wirklich nicht anzieht. Schweigen gilt als besser. Aber indem wir unsere Worte 
zurückhalten, drücken wir unser Mitgefühl nonverbal aus. In diesem Fall ist es noch an der 
Zeit: Ist ein nettes Lächeln für eine unangenehme Person nicht eine Lüge? Wenn man genauer 
auf Mimik und Gestik eingeht, kann man natürlich mitbekommen, was die wahre Haltung 
ausdrücken wird, aber das ist leider nur einem Profi überlassen. Wollen die Leute wirklich, 
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dass die Lügen verschwinden? Man kann sich eine Welt vorstellen, in der es so etwas nicht 
gibt und jeder dem anderen nur die Wahrheit sagt. Menschen, die hässlich oder nicht sehr 
schlau sind, werden sich nicht darüber geschmeichelt fühlen, wie gut und schlau sie sind, und 
die Wahrheit wird sie noch mehr deprimieren. Und wenn jetzt Menschen fanatisch versuchen, 
wie ein bestimmtes, von ihnen erfundenes Ideal zu sein, was wird dann passieren? Die Zahl 
notorischer, unglücklicher, wütender Menschen wird zunehmen und als Folge davon die 
psychisch Kranken. Und wenn sie jetzt denken, dass eine Lüge die Ursache vieler 
Katastrophen ist, dann hätten sie das in dieser Fantasiewelt in Bezug auf die Wahrheit gedacht. 
Die Menschheit kann sich nicht einmal vorstellen, welche negativen globalen Ausmaße die 
allgemeine Wahrheit erreicht hätte. Jetzt müssen sich Politiker aus verschiedenen Ländern 
anlächeln, und um niemanden zu beleidigen, wird ein Land mit einer schlechten Wirtschaft, 
einem niedrigen BIP usw. als „Entwicklung“ bezeichnet. In der „wahren“ Welt würden diese 
Länder den ehrlichen Namen „unterentwickelt“ oder „wild“ tragen, was zu Konflikten und 
Kriegen führen würde: nicht um Land, Öl und andere Ressourcen, wie es jetzt der Fall ist; 
Krieg würde durch menschliche Ressentiments und Patriotismus provoziert - wie kommt es, 
dass der amerikanische Präsident der ganzen Welt sagte, dass alle anderen Länder 
unterentwickelt sind? Es ist rührend, wenn Eltern viele Bücher lesen, etwa „Wie man einem 
Kind beibringt, nicht zu lügen“. Sie denken wahrscheinlich nicht, dass dies a priori unmöglich 
ist. Wie kann ein Kind nicht lernen zu lügen, wenn es von Geburt an angelogen wird? Über 
die Tatsache, dass, wenn er nicht gehorcht, die Babayka endlich wegnehmen wird, über den 
Weihnachtsmann. Und jedermanns Lieblingsmärchen über nichtexistierende Charaktere und 
sprechende Tiere – ist das nicht gelogen? Sie lügen auch darüber, wie das Kind ausgesehen 
hat, sagen sie, sie haben es im Kohl gefunden oder ein Storch hat es gebracht. Ich habe mich 
immer gefragt, warum es im Kohl und im Storch war? Natürlich fühlen sich Eltern mit der 
Wahrheit wohler. Und statt des Üblichen: „Mama, ich bin bei Lyuda, wir unterrichten 
Mathematik“, wird es leichter zu hören sein: „Nein, warum brauchen wir diese Mathematik. 
Wir gehen, wir trinken Wodka. Hier sind vier Jungs und sie sind alle so süß.“ Die Eltern 
werden sich beruhigen und friedlich einschlafen - schließlich hat die Tochter die Wahrheit 
gesagt! Hat jemand darüber nachgedacht, dass eine Lüge eine der Komponenten des Glücks 
ist? Besonders die, die als „Notlüge“ bezeichnet wird. Ja, der Geliebte hat gelogen, weil er bei 
der Arbeit war, aber nur, um seine Frau nicht wieder zu beunruhigen. Beim Versuch, Lügen 
zu bekämpfen, wollen die Menschen sie bewusst nicht ausrotten. Schließlich ist es einfacher, 
es ist besser, wir können sagen, es ist humaner. Lügen hilft bei der Jobsuche, in 
Liebesbeziehungen und bei der Kommunikation mit anderen Menschen. Die Menschen wollen 
nicht die ganze Wahrheit wissen, sie lassen sich lieber täuschen. 

 
Und was wäre, wenn Männer die Wahrheit sagen würden: Lügen gegen die Wahrheit. 
 
Lügen gegen die Wahrheit Teil 2. Was wäre, wenn Frauen die Wahrheit sagen würden? 
 Polsterung um das Formular herum 

Eine Welt, in der die Wahrheit herrscht und die Bewohner glücklich sind, ist nichts weiter als 
eine Utopie. Eine solche Realität ist unmöglich, weil Menschen unbewusst die destruktive 
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Wahrheit meiden, um sich selbst zu schützen. Aber das beliebte Sprichwort sagt: "Besser die 
bittere Wahrheit als die süße Lüge." Was bedeutet dieser Ausdruck eigentlich und ist die 
Wahrheit wirklich besser? Versuchen wir es herauszufinden. 

 
Der Ort der Lüge im Alltag 

Das Sprichwort „Besser die bittere Wahrheit als die süße Lüge“ kennt jeder Mensch seit der 
Schulzeit. Und wahrscheinlich stand jeder vor einem solchen Dilemma: Sag die Wahrheit oder 
lüge. Schließlich besteht manchmal der einzige Ausweg darin, den wahren Stand der Dinge 
zu verbergen. 

 
„Besser die bittere Wahrheit als die süße Lüge“ – dieses Sprichwort ist bipolar, denn egal wie 
man es betrachtet: Lügen ist schlecht und mit Lügen muss man etwas anfangen. Aber 
andererseits existiert die Welt nur dank Lügen. Zum Beispiel bezeichnen politische Führer 
Länder der Dritten Welt als „vielversprechend“ und „entwicklungsbereit“ und nicht als 
„rückständig“. Viele werden dies die Regeln des Anstands, der politischen oder geschäftlichen 
Etikette nennen, obwohl dies tatsächlich eine Lüge ist. 

 
Aber gerade diese Lüge ermöglicht es den Staaten, friedlich miteinander zu koexistieren. 
Schließlich ist es sehr wahrscheinlich, dass ein Krieg beginnt, wenn Sie ein Land als 
unterentwickelt bezeichnen. Aber diesmal nicht für Ressourcen, Freiheit oder Territorium, 
sondern für das gekränkte Selbstwertgefühl seiner Bewohner. 

Die Lügen, die die Gesellschaft am Laufen halten 

Eine Lüge kann jede Information genannt werden, die eine Person absichtlich verbirgt oder in 
verzerrter Form darstellt. Und im Alltag ist viel Raum für Lügen: Kindermärchen, nicht 
vorhandene Charaktere, Verhaltensregeln, nach denen ein Mensch seinen ganzen Unmut nicht 
persönlich ausdrücken kann. Und das ist nur ein kleiner Teil der Lüge, dank derer man 
relativen Frieden und Ruhe in der Gesellschaft beobachten kann. 

Aber ist es möglich, in diesem Fall die Wahrheit zu finden? Mark Twain sagte einmal: „Nur 
Kinder und Narren werden die Wahrheit sagen.“ Die Schlussfolgerung ist klar: Weise und 
Erwachsene neigen dazu zu lügen. 

Die Wahrheit wird gebraucht 

 
Die Wahrheit ist so unangenehm, dass es schwer ist, sich damit abzufinden. Natürlich ist es 
gut zu wissen, wenn es nichts zu hoffen gibt; Dies gibt der Person die Freiheit, sich vorwärts 
zu bewegen. Aber nicht jeder kann stolz den Kopf heben und die bittere Wahrheit akzeptieren. 
Mit dem Dilemma "Was ist besser: die bittere Wahrheit oder die süße Lüge?" Britische 
Wissenschaftler versuchten damit fertig zu werden. Während des Experiments wurden 
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Patienten aus britischen Kliniken befragt. Die Befragten wurden gefragt, ob sie die ganze 
Wahrheit über ihre Krankheit wissen möchten. 

 
Die Studie ergab, dass 90 % der Patienten nur die Wahrheit wissen wollen. Sie sind sich sicher, 
dass in solchen Dingen die bittere Wahrheit besser ist als die süße Lüge. Viele gesunde 
Menschen glauben, dass Kranke nicht alles wissen sollten, aber die Mehrheit der Patienten 
gibt an, dass sie Informationen über die Schwere der Krankheit haben möchten. In der Tat 
werden sie im Falle eines tödlichen Ausganges definitiv wissen, dass sie eine bestimmte Frist 
haben und sie nicht umsonst verschwenden. 

Paradox 
Wie Sie sehen können, verlangen die Menschen wirklich die Wahrheit. Aber wenn sie 
anfangen, sich in dem zu irren, was ihnen wichtig ist, stürzen sie sich leicht in die ideale Welt, 
die durch Notlügen geschaffen wurde. Eine Person mag keine Lügen und verachtet sie auf 
jede erdenkliche Weise, aber gleichzeitig ist es unmöglich, jemanden zu finden, der nur die 
Wahrheit spricht. Lüge deinen Chef an, verberge deine wahren Gedanken vor deinen 
Freunden, erzähle deinen Eltern, dass bei der Arbeit alles in Ordnung ist, aber löse tatsächlich 
Probleme und lächle auf die Frage „Wie geht es dir?“. Diese Situationen sind jedem bekannt. 
Die unbequeme Wahrheit ist eines der Dinge, die Menschen lieber ignorieren. 
 
Trotzdem ist eine bittere Wahrheit besser als eine süße Lüge. Eine Lüge hat eine unangenehme 
Eigenschaft - sie wird aufgedeckt. Und wenn die Wahrheit ans Licht kommt, verliert eine 
Person nicht nur ihren Status, ihre Autorität und ihr Ansehen, sondern auch das Vertrauen 
anderer. Und es ist nicht einfach, sich zu erholen. 

Auf der anderen Seite kann Ehrlichkeit aber auch schädlich sein. Wie sie in kriminellen 
Kreisen sagen: "Zeugen leben nicht lange." Und das Wissen um die Wahrheit und die 
Möglichkeit ihrer Offenlegung provoziert die Menschen manchmal zu schrecklichen Dingen. 
 
Wie wird dir das Denken beigebracht? 

Schon in der Schulzeit stellt sich das Problem, einen Aufsatz „Lieber eine bittere Wahrheit als 
eine süße Lüge“ zu schreiben. In jeder dieser Arbeiten können Sie verschiedene Geschichten 
über Schulkinder lesen, die etwas falsch gemacht haben, aber die Kinder haben sich geschämt 
und ihre Taten gestanden. 

Die thematische Geschichte „Besser die bittere Wahrheit als die süße Lüge“ könnte folgendes 
Format haben: 

„In einer Klasse waren zwei Freundinnen. Einer lernte gut, und die anderen Fächer wurden 
mit Schwierigkeiten gegeben. Aber die, die nicht gut lernte, hatte ihre Mutter krank, und sie 
versuchte, sie so wenig wie möglich zu verärgern. Als es eine weitere Kontrollarbeit gab, 
kopierte das Mädchen, das nicht gut lernte, die Aufgabe von ihrer Freundin. Natürlich bekam 
sie eine Fünf, aber das Mädchen war mit einer solchen Bewertung nicht zufrieden. Sie näherte 
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sich dem Lehrer und sagte ehrlich, dass sie kopiert und darum gebeten hatte, eine Zwei zu 
setzen. Der Lehrer lobte sie für ihre Ehrlichkeit und korrigierte ihre Note. Aber das Mädchen 
war im Gegenteil erfreut, auch wenn sie eine Zwei in ihrer Aktentasche trug, aber es war 
wohlverdient und ehrlich verdient. 

In Geschichten wie diesen wird uns von klein auf beigebracht, dass es Ihnen besser geht, wenn 
Sie die Wahrheit sagen. Hier liegt die Betonung eher auf dem moralischen und emotionalen 
Aspekt: Sie werden die Wahrheit loben, es stellt sich ein angenehmes Gefühl der Erleichterung 
über die Wahrheit ein usw. 

Was sollte ein anständiger Mensch tun? 
Schon in jungen Jahren werden einem Menschen solche einfachen Verhaltensregeln 
beigebracht, die auf Wahrheit und Gewissen beruhen: 
• Sprich die Wahrheit über dich. 
• Ein ehrlicher Mensch ist ein ehrlicher Mensch. 
 
• Sie müssen sich für ein gebrochenes Versprechen entschuldigen. 
• Zusagen sollten immer eingehalten werden. 
• Du musst immer ehrlich sein. 
• Du kannst nicht über jemanden reden, der nicht da ist. 
• Eine Meinung über eine Person muss nur ihm und nicht der Öffentlichkeit mitgeteilt 
werden. 
Auf dem schmalen Grat 

Wie Sie sehen, gibt es viele unberührte Lücken in den Regeln, weil ein Mensch so eingerichtet 
ist, dass er nicht ausschließlich die Wahrheit sagen kann. Es gibt Situationen im Leben, in 
denen es notwendig ist zu lügen, aber man muss in der Lage sein, die Situation einzuschätzen 
und zu verstehen, was man besser sagen und worüber man schweigen sollte. Auf Lügen sollte 
nur in den extremsten Fällen zurückgegriffen werden. 

Im Englischen klingt „The bitter truth is better than a sweet lie“ so: Die bittere Wahrheit ist 
besser als eine süße Lüge. Aber die Essenz des Ausdrucks, der in einer anderen Sprache 
ausgedrückt wird, bleibt unverändert: Nachdem eine Person mindestens einmal gelogen hat, 
kann sie für immer das Vertrauen verlieren und ist dazu verdammt, ständig die Richtigkeit 
ihrer Worte zu beweisen. 

Warum ist die Wahrheit besser? 

Egal wie verbreitet Lügen sind, die Worte der Wahrheit werden im täglichen Gebrauch immer 
die besten sein. Warum ist bittere Wahrheit immer besser als süße Lügen? Dafür gibt es 
mehrere Gründe: 

• Menschen, die die Wahrheit sagen, haben immer Selbstvertrauen (sie haben keine Angst, 
entlarvt zu werden). 

• Ihr Rat wird befolgt. 
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• Menschen, die die Wahrheit sagen, werden gleichzeitig gefürchtet und respektiert. 
• Diejenigen, die die Wahrheit sagen, sind gesünder als diejenigen, die lügen. 

Sie können Tausende von Argumenten für und gegen Lügen anführen. Sogar im Lehrplan der 
Schule gibt es eine Aufgabe, einen Aufsatz zu diesem Thema zu schreiben. 
 
Der Aufsatz „Warum bittere Wahrheit besser ist als süße Lüge“ kommt im Russischunterricht 
gar nicht so selten vor. Alternativ können Sie Ihre Arbeit wie folgt aufbauen: 
 
• Einführung. Es lohnt sich, über den Widerspruch zwischen Wahrheit und Lüge in der 
Gesellschaft zu sprechen. 

• Hauptteil. Schreibe eine kurze Geschichte über die Bedeutung der Wahrheit für eine Person. 
• Letzter Teil. Zusammenfassend können wir sagen, dass Sie immer die Situation verstehen 
müssen, bevor Sie lügen. 

Ein Beispiel wäre folgender Text: 

„Eine tugendhafte Lüge rechtfertigt selten ihre Existenz, und die Wahrheit, egal wie grausam 
sie auch sein mag, ist besser als eine falsche Hoffnung. Aber in einer Welt, in der die 
Grundlagen der Gesellschaft im Wesentlichen auf Lügen aufgebaut sind, wird selten darüber 
nachgedacht, bis etwas Unvorhergesehenes passiert. 

Ein junger Arzt, der kürzlich in die auf Erkrankungen des Nervensystems spezialisierte Klinik 
kam. Einmal kam ein Patient zu ihm – ein 10-jähriger Junge, der Symptome der Lou-Gehrig-
Krankheit hatte. Diese Krankheit führt zu einem allmählichen Zusammenbruch des zentralen 
Nervensystems. Die Person hört allmählich auf zu gehen, sich zu bewegen, zu sprechen. Er 
hat nur zwei Möglichkeiten: Entweder verwandelt sich ein gesunder Mensch in ein "Gemüse" 
oder er stirbt am Versagen der Atemwegsmuskulatur. 

Der Arzt sagte dem Jungen nichts über die Schwere seiner Krankheit, sondern versicherte nur, 
dass alles gut werden würde und es ihm auf jeden Fall besser gehen würde. Der Arzt wollte 
den jungen Patienten nicht mit der schrecklichen Nachricht aufregen, dass er nicht mehr laufen 
kann und sich sein Leben mit dem Fortschreiten der Krankheit für immer verändern wird. Aber 
die Krankheit setzte früher ein, als der Arzt erwartet hatte. Als er morgens ins Krankenhaus 
kam, war der junge Patient bereits in der Abteilung und immobilisiert. Er musste die ganze 
Wahrheit sagen. Der Junge fing an zu weinen und konnte nur eines sagen: "Doktor, gib mir 
meine Zeit zurück." 

Wenn der Junge die Wahrheit früher gewusst hätte, hätte er etwas Zeit gehabt, um mehr zu 
gehen, mehr zu reden und mehr aus dem Leben zu machen, solange es möglich war.“ 
 
Das Sprichwort „Besser die bittere Wahrheit als die süße Lüge“ scheint in der modernen Welt 
ein zweideutiges Phänomen zu sein. Auf der einen Seite wird uns beigebracht, die Wahrheit 
zu sagen, auf der anderen Seite herrscht in der Gesellschaft seit jeher die Etikette der 
Zurückhaltung. Hier hängt die Wahl allein von der Person ab: Er ist bereit, der Wahrheit mutig 
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ins Gesicht zu sehen und sie zu präsentieren, oder er baut Barrikaden aus Lügenfragmenten 
und zäunt sich von der Realität ab. Und wenn die Wahl auf das zweite Szenario fällt, müssen 
Sie sich nur vorstellen, was passieren wird, wenn die Wahrheit ans Licht kommt und jemand 
fragt: "Gib mir meine Zeit zurück." 

Lieber werde ich von der Wahrheit geschlagen, als von der Lüge geküsst! 

Beides tut weh. Während der schmerzhaften Wahrheit bestenfalls bald Erleichterung folgt, 
kann sich die süße Lüge doch mal tiefer einnisten. Je länger und tiefer man der Lüge emotional 
aufgesessen ist und Gefühle investiert hat, umso härter wird es da rauszukommen. 
Lebensjahre fördern die Erfahrung "in der Realität anzukommen": Man ist etwas nachgeeifert, 
hat Jemandem geglaubt, ein Versprechen oder eine Liebe ist ge- und zerbrochen. Und der 
Traum war süß, solange er währte. Wer kennt das nicht? 

Fragmente bleiben immer zurück, aber das Potential daraus bietet sich zur Verwertung an. Das 
Gute in beiden Fällen, blockierte Energie kann nun wieder freikommen. Wie beim Computer 
ist auch beim Menschen dann und wann eine Defragmentierung förderlich. Zum Beispiel 
geschieht eine Neuorganisation über ein professionelles Coaching. Die Tiefe der Verletzung 
gibt daraus einen Hinweis für effektivste Methode. 

Was sind warme Worte? 

Warme oder wärmende Worte meint eine Kommunikation, die das zwischenmenschliche Eis 
schmelzen lässt. Worte die das Herz erwärmen und wertschätzendes und produktives 
Miteinander möglich machen. Es wird deutlich: Den „richtigen Ton“ zu treffen oder das 
passende, wertschätzende Wort zu finden, ist gar nicht so einfach. 

Enthüllt: So hoch sind die Luxus-Gehälter im ORF (msn.com) 

Enthüllt: So hoch sind die Luxus-Gehälter im ORF 
 
In Zukunft müssen alle Haushalte in Österreich den ORF finanzieren. "Heute" kennt 

die Personalkosten des Senders und enthüllt, wer wieviel verdient. 
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"Zeit im Bild", "Die meistgesehene und wichtigste politische Informationssendung des ORF." 
Die "Zeit im Bild" informiert die Zuschauerinnen und Zuschauer täglich um 19.30 Uhr in 
ORF 2 über das aktuelle Geschehen aus Innen- und Außenpolitik, Wirtschaft, Wissenschaft, 
Kultur und Chronik. Reportagen, Hintergrundberichte, Grafiken und Analysen unserer ZiB-
Expertinnen und -Experten vertiefen das Verständnis der tagesaktuellen Ereignisse und 
helfen, das aktuelle Tagesgeschehen einordnen zu können. Im Bild: Tarek Leitner, Nadja 
Bernhard, Tobias Pötzelsberger, Susanne Höggerl. - Veröffentlichung für Pressezwecke 
honorarfrei ausschließlich für die redaktionelle Berichterstattung in Zusammenhang mit 
Sendungen oder Veranstaltungen des ORF. Foto: ORF. Andere Verwendung honorarpflichtig 
und nur nach schriftlicher Genehmigung der ORF-Fotoredaktion. Copyright: ORF, Hugo-
Portisch-Gasse 1, A-1136 Wien, Tel. +43-(0)1-87878-13606© ORF 

Es war ein Paukenschlag, den die überwiegende Mehrheit der "Heute"-Leser ablehnt: VP-

Ministerin Susanne Raab will ab 2024 eine ORF-Haushaltsabgabe in Österreich einführen. 

Dabei hatte sie zuvor wochenlang einen "ORF-Rabatt" angekündigt und beschworen, dass der 

ORF günstiger für die Bürger werden müsse. 

Das Ergebnis: Künftig müssen alle für den öffentlich-rechtlichen Sender eine Gebühr 

entrichten – unabhängig davon, ob sie überhaupt ein TV-Gerät oder Radio besitzen. Auch von 

billig kann keine Rede sein. "Heute" fand heraus, dass die Haushaltsabgabe zwischen 18,70 

(Vbg., Tirol) und 24,50 Euro im Monat liegen wird. Noch vor den Sommerferien soll der 

Geheimplan den Ministerrat passieren. 

Da der ORF nicht gerade sparsam wirtschaftet, noch immer mehrere Teams zu ein- und 

demselben Event entsendet und fürstliche Saläre bezahlt, klafft in den kommenden fünf Jahren 

ein Finanzloch von rund 320 Millionen Euro im Budget. Der Konzern (rund eine Milliarde 

Euro Umsatz pro Jahr, zwei Drittel davon entstammen der GIS) wendet pro Jahr für 2.735 

Vollzeitjobs rund 370 Millionen Euro auf. 
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Was heißt das konkret? Bei der letzten Prüfung des Rechnungshofs kam heraus, dass ORF-

Bedienstete im Schnitt (!) 6.100 Euro brutto im Monat verdienen – die Sender-Stars 

naturgemäß noch einmal deutlich mehr. Zum Vergleich: Das Durchschnittsbruttoeinkommen 

der Österreicher lag zum selben Zeitpunkt bei 3.256 Euro. Auch private Medienhäuser tun 

sich in Zeiten der Teuerung schwer, mit den Luxus-Gagen des ORF mithalten zu können. 

"Heute"-Infos zufolge verdienen die Aushängeschilder der Zeit im Bild bis zu 9.000 Euro 

monatlich. Keine finanziellen Sorgen haben auch die Küniglberg-Granden: 

Generaldirektor Roland Weißmann erhält rund 400.000 Euro Jahresgage, die Direktoren 

300.000 Euro, die Landesdirektoren zwischen 180.000 und 200.000 Euro, Ö3-Chef Georg 

Spatt inklusive Boni rund 250.000 Euro. 

Auch jene, die das Unternehmen verlassen, dürfen sich häufig über einen warmen Geldregen 

freuen: 96 ORF-Angestellte erhielten 2020 eine Abfertigung von im Schnitt 143.800 Euro. 

Ihr Gehalt bessern sich ORF-Promis dann noch bei externen Moderationen ordentlich auf. Für 

Diskussionen sorgten unlängst die Moderationen bei der Wirtschaftskammer von "Im 

Zentrum"-Gastgeberin Claudia Reiterer oder die Moderation des ÖVP-Wahlkampfauftaktes 

in Niederösterreich durch Vera Russwurm. 

Die Österreicher indes haben ab 2024 nicht mehr die Möglichkeit, den ORF nicht zu 

konsumieren und somit auch nicht dafür in die Tasche greifen zu müssen – das ist der Wunsch 

der Kanzlerpartei. Auch die Grünen signalisierten (siehe Video) gegenüber dem ORF bereits 

Zustimmung für diesen Plan. 

KOMMENTAR: ORF schlürft Austern – aber so viel zahlen bald ALLE für TV >> 
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